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Regional de Canoinhas é ,a

que mais gasta com diárias'
I Arquivo

IDivulgados essa semana,
os números dos gastos das 29
Secretarias de Desenvolvi

mento Regional do governo
Luis Henrique. ARegional de
Canoinhas desponta como a

que mais gasta .com diárias

(valores gastos em viagens e

estadias). No ano de 2003,
foram gastos R$ 45,6 mil. A
assessoria de imprensa da
SDR de Canoinhas argumen
ta que o� gastos se justificam
pelas inúmeras viagens que o '

secretário José João
,

KIempouz fez aFlorianópolis
em busca de recursos para a

122-1111
622-0046
622-4227

região.
Secretaria de Desenvolvimento Regional de Canoinhas: R$ 45,6 mil em diárias em 2003PÁGINA 7

Mobilização ecológica distribui, Badesc e Prefeitura de Três Barras
mudas de árvores nativas firmam contrato de R$ 1,4 milhão

o curso de engenharia
, t!ore,�tflld<}lltrtv�r§iQa4�.dÇJ ,

Contestado (UnC) se mobi
liza para o Dia Mundial do
Meio Ambiente. Amanhã, a

partir das 8h30min, na esqui
na das ruas Caetano Costa e

Paula Pereira, no centro da Será assinado hoje, às 10

c.j?a4� de,Çap,º�nhflS, ,acon- '._ horas,_el1tr��JtRrr.f�t�o de Três

tece, móbilização ecológica Barras,LuizShimoguirieopre-
que tem por objetivo, alertar sidente daAgência deFomento
para a data e discutir a pre- do Estado de Santa Catarina

servação do meio ambiente. S.A. - Badesc, Renato Vianna,
PÁGINA 5 contrato dePro-FDM-Progra-

ma Operacional do Fundo de

D.ese�vQlvj.wentoM1,ltli,çipal.O
Badesc disponibilizará R$ 1,4
milhão para pavimentação de

vias urbanas.O contrato será fir
mado naSecretariaRegional de
Canoinhas, PÁGINA 7
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Crimes eleitorais
Quando se aproximam as eleições, são inevitáveis dis

cussões sobre a ética de quem está deixando e de quem as

sumirá o poder. No caso de Canoinhase municípios próxi
mos, essa realidade não é diferente. Parece que motivos para
dúvidas sempre têm. Será que o povo é muito crítico? É a

imprensa que gosta de espalhar insinuações? Vai ser sempre
assim, isso não muda? Isso é o que sempre ouvimos, mesmo

porque ninguém nunca consegue provar nada. Já falamos a

respeito das CPIs natimortas, há algumas edições, e não se

pretende repetir o texto, apenas reforçar uma idéia que pare
ce tão evidente. Parece que não temos algo fundamental para
que essas três perguntas expostas acima deixem de ser a tô

nica do discurso de prefeitos e vereadores dados a espertinhos
- falta consciência política.

Soa 'politiqueiro? Para os que acham que sim, cabe a per

gunta: Você se interessa pelo dinheiro que gasta com impos
tos?Se suaresposta for sim, saibam que são indissociáveis

investido em função da comunidade que prefeitos e veread�
res representam. Aqueles em que você votou na última elej,
ção, são seus empregados. Você, cidadão canoinhense
tresbarrense, belavistense, mafrense e demais cidades di, e,
vem cobrar seus empregados. Já ouviram falar daquela hist�
ria de que patrão que não cobra de seus empregados, S}!'
convida à falência. Então, quando reclamamos de nossas ti,

.

dades, estamos, na verdade, demonstrando nossa ingerên,
cia, que se iniciou no momento do voto e que. se Continu�
assim, terá um fim trágico como em qualquer empresa qUe
não seja bem administrada. Convém a quem está no P0der
não ouvir críticas ou reclamações. Quem não faz isso, Sãoo;
eleitores preferidos dos maus governantes. Por isso, não sej�
o preferido desse tipo de governante. Cobre, critique, fisCaIi,
ze. Essa é o tipo mais limpo de política que se pode pratic�,
Política não é suja, sujos são alguns políticos. Diferencia-lo! I

cabe a nós.

as duas situações. Prefeitos e vereadores são pagos com o

'seu dinheiro. Sendo assim, deveriam existir pessoas mais in

teressadas em fiscalizar' órgãos públicos do que o cidadão

Convém a quem está no poder,
não ouvir críticas ou reclamações.
Quem não faz, isso, são os eleitores

preferidos dosmaus governantes

pagador de impostos? Eis um ciclo do qual, caso você se

excluir, estará perdendo a chance de cobrar pelo serviço que
contratou, ou seja, você paga impostos, você quer ver o re

tomo desse dinheiro. A única forma desse dinheiro retomar

para você, é ele sendo investido para você, em nível macro,

Direitos e deveres
A solução de qualquer problema deve ser

direcionada em diretrizes baseadas na ética, mo
ral e respeito às leis.

Para Rawls, a justiça é o elemento base da
sociedade e de suas instituições, trata-se de um

valor. ético independente do valor de bom.
O filósofo nigeriano Ioregbu, afirma em seu

livro (La pensée de J. Rawls face au défi
communitarien, Louvain-la-Neune, ISP) que se

os direitos dos indivíduos não devem ser negados,
eles também não devem se sobrepor aos direitos
da comunidade. Essa linha de pensamento pre
sente nas críticas à Rawls foram acatadas por ele,
que em textos posteriores, abandona o termo indi
víduo para falar em cidadão. Nessa mudança está

implícito que o cidadão atua, exige seus direitos a

partir de ações racionais e que não privilegiem
apenas os seus interesses individuais. Portanto, ser
cidadão é atuar RACIONALMENTE, quer dizer
que uma pessoa está aberta a aceitar os termos

impostos pela sociedade.
É através de ação racional que os cidadãos

podem, ainda segundo Rawls, chegar' a estabele
r€er princípios de justiça que governarão a estrutu

ra de base da sociedade.
O modelo liberal, que remonta ao filósofo ale

mão Kant, centra toda a moral nos DIREITOS
DOS INDIVÍDuos, considerado como um ab

soluto, sem referência aos outros e à sociedade.
Ao mesmo tempo, exagera o 'valor da liberdade
humana, sem enxergar' que, em criaturas limita
das, a liberdade sempre será parcial e relativa.

Tomada em si mesma, ao menos tal como a
.

defendem os radicais, essa "ética" não é mais do

que a simples canonização do egoísmo, erigido por
um passe de mágica em princípio ético universal.

Toda ética liberal e individualista, leva a becos
sem saída.

A doutrina dos direitos da pessoa humana, que
não é incorreta em si mesma, tem de ser bem

alicerçada nos outros elementos constitutivos da

Moral, para perfazer com eles um todo equilibra
do e harmônico: num dos pratos da balança da

.

Justiça, a liberdade; no outro, a responsabilidade;
neste, os direitos, naquele os deveres que o ho
mem tem para com os outros; neste, o valor de
cada indivíduo, naquele a solidariedade que deve
unir todos os indivíduos entre si para formarem
um só corpo social. Quando não se leva em conta

esse conjunto, corre-se o risco de justificar qual
quer meio para atingir um fim aparentemente be
néfico.

É através do diálogo entre pessoas que têm
diferentes concepções de mundo, características
de vida social e afetiva, acesso a diferentes produ
tos culturais, que manifestam as suas idéias, cultu
ra e conhecimento de diferentes formas, que têm
diferentes dimensões de tempo e expectativas de

vida, que podemos estabelecer normas indicativas

para a solução dos problemas que preocupam o

funcionalismo publico de Canoinhas.
Em momento algum, a prefeitura do municí

pio de Canoinhas, deixa de reconhecer a defasa

gem salarial que os funcionários públicos munici
pais tem direito.

O que esperamos é que na frieza dos núme
ros, nos apresentem uma proposta dentro da lei,
que realmente permita que se reponha a defasa
gem de 19.36%. Se no fulcro da lei, a reposição
não extrapolar os limites estabelecidos na Lei de

Responsabilidade Fiscal, serão imediatamente

respostos, desde que, á ação seja retirada em

Florianópolis.
Somente apenas para lembrar aos nobres e

dignos representantes do Sindicato dos Servidores

Municipais de Canoinhas, que o Departamento
Pessoal, cumpriu o estatuído no artigo 135, inciso
V, alínea a da Lei 2.305/90, e ao artigo quinto, inciso
X, da Constituição Federal.

Assessoria de Imprensa do Município de
Canoinhas

VALORIZAR A VIDA
Para sentir o valor da vida é necessário perder!
Perder coisas, que parecem não ter valor.
Mas que longe, num instante, nos fazem uma vol
ta 'sem igual.
Mas para valorizar a vida é necessário sempre
perder algo? '

É necessário perder para ver que a vida. é muito
mais que apenas reclamar?
Reclamar a falta de dinheiro.
Reclamar a falta de boas roupas
Reclamar a forma do corpo

Para valorizar a vida
É preciso dialogar
Dialogar com a família
Pedir conselhos aos pais
Trocar idéias com os irmãos
Bater um papo com os amigos
Para ser feliz,
E preciso aceitar os defeitos

Aceitar os defeitos do próximo
Dos amigos, da famüia e os seus.

Para ser feliz é necessário viver. ..
Viver sem mágoas, sem rancor; em paz consigo
mesmo,

,

Com tudo e com todos os que nos cercam.

A felicidade vem aos poucos;
Quando nos tornamos pessoas de bem;
E não criticamos os outros e não desprezamos
ninguém ...

Viva a vida em plenitude!
Seja felizll!

Ninguém percebe que não precisamos ter mais
do que temos?
Será que ter muito dinheiro
Nos trará a felicidade de que necessitamos?
Ou ter roupas novas,

Nós fará melhor que os outros?
Ou ter um corpo escultural
Mostrará a personalidade que temos?
Para ser feliz é necessário ter famüia e amigos.

EEB Julia Baleoli Zaniolo
Diretor: Antonio Roberto Robles
Professora Orientadora: Judite Artner dos Santos

Alunas: Telma Sabrina da Lima
Cristina Rodrigues Pires

Série: 3' 2 Ensino Médio

o eiodo
Circulação: Canoinhas, Três
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PFL pode sair com
chapa pura

I�
ej,

le,
le,

,

'> Depois de conversar com partidários de praticamente todas as siglas, parece
�,

mesmo que o partido de Antonio Mauro de Aguiar deve sair sozinho

CANOINHAS - Antonio

Mauro de Aguiar foi 'o primei
ro nome a despontar como pos
sível candidato a prefeito. O

que é dad? como certo, som�n
te será diferente caso Aguiar
assuma vaga na Assembléia

Legislativa. Nas últimas sema

nas, aumentaram as especula
Ções sobre o .!uturo do

pefelista. Em reumao com par

tidários do PSDB, Aguiar teria
lafirmado ser candidato pelo
'PFL, fazendo questão de ter

um pesedebista como seu can

didato a vice.

No entanto, o que parece
incerteza, vem sendo aponta
do como estratégia política do

PFL. Partidários do PSDB e

do pp afirmam que o PFL deve

sair mesmo com chapa pura.
A estratégia seria a seguinte:
Aguiar se candidata a prefeito,
com um vice pefelista. Se elei

to, Aguiar deve governar
Canoinhas por pouco menos de
dois anos, quando se licencia
ria para candidatar-se a depu
tado estadual. Dessa forma, se

eleito para a Assembléia, dei
xa a Prefeitura nas mãos do

partido.
Como possíveis nomes para

candidatar-se a vice de Aguiar,
duas pessoas se sobressaem: o

advogado Paulo Glinski e o ve

reador Frederico Valdir Ecker.
Glinski nega qualquer pretensão
de disputar o cargo, embora te

nha se licenciado há dois me

ses do cargo de assessor jurídi-

co da Prefeitura, na época
requerida pela justiça para can

didatos a prefeito e vice se li
cenciarem de cargos públicos.
"Sou candidato a vereador, isso
é certo. Não tenho nenhuma

pretensão a ser vice, já que não
, poderia exercer a profissão de

advogado enquanto vice. A jus
tiça eleitoral não permite", afu
ma Glinski.

Já o vereador Frederico

Ecker, embora tenha se licen
ciado do cargo esta semana,

,

afirma que deve confrontar-se
com Aguiar na convenção do

partido. Partidários do PSDB
afirmam ser essa uma farsa.
Ecker estaria afirmando isso
como estratégia para conseguir
aliados. Na verdade, Ecker e

Ecker: pretenções de
bater chapa com Aguiar

Aguiar já estariam combinados

para saírem juntos. Aguiar,
candidato a prefeito e Ecker
candidato a vice.

A convenção do PFL
acontece no dia 26 desse mês.

Tarciso de Lima volta à Câmara
CANOINHAS - o vere

ador Tarciso de Lima (PP)
voltou aocupar o cargo na ter

ça-feira, 1. Afastado pela jus
tiça há três ineses por res

ponder a inquérito por
improbidade administrativa

enquanto presidente da Câ
mara dos Vereadores, no ano

passado, Tarciso não gostou
da recepção que recebeu na

segunda-feira. Os vereadores
estavam receosos de aceita
rem a volta de Tarciso. Se

gundo Osmar Olescovicz

(PP), presidente do partido de
ITarciso: revolta com os

colegas

Tarciso, "pedi um parecer ju
rídico para que Tarciso fosse

readmitido, acabando assim
com as desconfianças".
Tarciso se ofendeu com .o

pedido: "O próprio presiden
te do partido desconfiou da

legitimidade do meu retorno.

A justiça me deu 90 dias para
ficar fora da Câmara, venci
do esse prazo, estou

retornando. Não vejo a ne

cessidade de parecer jurídico
nenhum", argumenta.

De qualquer forma, a ses

são de segunda-feira não

aconteceu por já terem com

pletado as oito referentes ao

mês de maio. Na terça-feira,
de posse de uma certidão ju
diciária, Tarciso voltou a ocu

par o cargo.
Sobre o processo que

continua no Ministério Públi
co, Tarciso disse "Confiar na

justiça divina e na dos ho
mens. Vou provar minha ino

cência, isso é armação políti
ca, não culpo a justiça, culpo
as pessoas que levantaram
falso testemunho perante a

lei", afirma.

Politica

Bastidore's"cfâ'·poiítica
JOÃO FAANCISCO,DA SILVA

.t..� '';,'" , .. ,\ I •

,Fiscais fiscalizados'
O governador Luiz Henrique da Silveira retaliou com uma

ca��tada a aç�o dos fiscais que resolveram' fazer um mutirão
"

.

ador em Joinville. Investiram sobre uma série de empresa�,
delas oe amigos do governador: A reação de LHS foi imediata"

e 'irada. Baixou decreto estabelecendo que os ficais 'só irão atuar
,

quando e onde ordenarem seus superiores.
,

Pobre Estado de Santa Catarina. É de se lamentar qu'ando fi s

USatrl" da" autonomia funcional afrontar o, govétnador-com qu.

diferenças que' deveriam ser resolvidas na mésa de nego6iações;
'Igualmente tiiste é,ver o governador estabelecer por decreto que,
; amigos do rei são iritocáveis: Q correto seria determinar 'ao ,minist

, públiGO que averiguasse a ação "daqueles" fiscais, responsgpiliz
«lo-os na forma da lei se constatados abusos. Formada a culpâ que OS i
démita à bem do serviço público.

'Aespera

Fim do prazo
pirou quada-reira o prazo para O governofederal �n

.

os aos municípios. Os prâeitos, esp�i��l)
'ceis: o grosso do dinheiro não áparéceu é", '

asses são,proibidos pela lei eleit
'

Pergurita

Grandemodesto
o jornalistaMoacir Thomazi foi laureado na noite

em solenidade na Assembléia Legislativa do Rio de Janeir óm
:jMérito Jornalístico concedido pela Ordem dos Jornalistas do'BrasiL'
A Notícia e Thomazi pela importância no jornalismo cataríaeíise me7.
recemtodas as 'honras.

"

CONTATOS COM O COLUNISTA:
.

JOAOFGASPAR�IG.COM.BR

illPão
Café da �1anhã e Almoço todos os dias
Aceitamos encomendas de Deres- Salgados· Pães
Carnes Assadas: Sáhados e Domingo�.
Rua Caetanos Costa, 556 . Centro· Fone f4716�2·3839
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Muda direção da UnC - campus
Canoinhas/Porto União

CANOINHAS/PORTO
UNIÃO - Na manhã de terça
feira, 1, assumiu o cargo de dire

tor-presidente da UnC-campus
CanoinhaslPorto União, o enge
nheiro florestal Luiz Cláudio

Fossati, que antes ocupava o

cargo de vice diretor-presiden
te. O professor João RosaMuller
pediu afastamento do cargo por
motivos particulares.

Muller comUnICOU seu

afastamento ao Conselho Di
retor da Universidade do Con
testado (UnC), em reunião na

segunda-feira, 31. Em ato sim

ples, contando apenas com a

presença de assessores dire

tos, procedeu. a transmissão
da posse em seu gabinete no

campus Canoinhas. O diretor
se afasta do cargo em cum-

primento a legislação eleito
ral.

Muller pediu apoio e cola

boração de seus assessores e da
comunidade acadêmica ao pro
fessor Fossati. ''Deixo a UnC em

boas mãos, o professor Fossati
é pessoa de minha inteira confi

ança e , com certeza dará conti
nuidade ao planejamento estra

tégico implantado", afirmou.

Muller assumiu a dire

ção do campus em 1997,
tendo sido reconduzido ao

cargo, através de eleição
em 2000. Segundo assesso

res, nesse 'período, a UnC

apresentou crescimento re
corde, passando de 5 para
26 cursos de graduação, de
4, 3 para 22 mil metros qua-

BALANÇO
drados de área construída,
de 1 mil para 3,5 mil acadê
micos, de 8 para 23 labora
tórios multidisciplinares,
mais 8 laboratórios especí
ficos, de 8 246 para 21 627
títulos na biblioteca. O

patrimônio da UnC passou
também de R$ 881,6 mil,
em 96, para R$ 10,1 rili-

lhões em 2003.
O professor João agra

deceu ao trabalho e colabo

ração de todos os furicioná
rios da UnC. "Sem a cola

boração de todos, não seria

possível este crescimento,
. tanto em termos quantitati
vos como em qualitativos",
disse.

Rosa: "deixo a Une em boas mãos, Fossati é de minha inteira confiança"

Cemaaes promove balcão da cidadania
CANOINHAS _ o Cen

tro Municipal de Atenção à

Aprendizagem Escolar

(Cemaaes) realizou no sába

do, 29, na Escola de Educa

ção de Básica Presidente Cas
telo Branco, o 1 ° Cemaaes

Cidadania, ação semelhante
ao Balcão da Cidadania, onde
foram oferecidos diversos ser

viços como confecção de do
cumentos de identidade e cor

tes de cabelo de forma gratui
ta. Participaram do evento,
moradores dos Conjuntos
Habitacionais n° 1 e 4,
Loteamento Santa Cruz e

Cristo Rei, bairros próximos à
Escola. Orientações a farmli
as foram prestadas por con
selheiros tutelares, presentes
no evento. A Associação
Canoinhense de Deficientes
Físicos também montou um

stand no evento. A Associa

ção dos Doadores de Sangue

Glauco J. Bueno

Serviços como cortes de cabelo foram oferecidos de forma gratuíta aos presentes

de Canoinhas e Região (Sine), de Florianópolis, tam- tes de saúde. Com grande nú

(Adosarec) efetuou cadastro bém participaram. Vacinação mero de participantes o even

de doadores de sangue. O contra a poliomielite e aferi- to foi caracterizado pela dire

Corpo de Bombeiros e o Ser- ção do nível arterial foram fun- toria do Cemaaes como um

viço Nacional de Empregos ções desenvolvidas por agen- sucesso.

Na Geral
RONALDOBAUKAT

Licen�a
Quero pedir licença aos meus dois leitores dessa coluna

para poder retomar minhas atividades. Primeiramente que
ria pedir desculpas pelas três semanas de afastamento mas

condições avessas a minha vontade me impulsionaram a isso.

Agradeço aqui a todos os mentirosos(brincadeirinha pesso
al) que manifestaram-se dizendo que estavam sentindo falta
do meu trabalho, e a todos manifesto o meu agradecimento
pelas palavras amigas a mim destinadas. A certeza de que
tenho sim algumas pessoas que se interessam pela minha
coluna é que faz com que eu prossiga nesse trabalho que se

pouco me proporciona em termos de reconhecimento,em
compensação propicia cada,paulada! !!! Mas seja para apa
nhar ou ganhar afagos aqui estou novamente, recuperado
de problemas de saúde que me jogaram no berço, "firme
forte e rijo",enfim, voltei para a desgraça de poucos que já
vibravam pela minha ausência.

Queiio suí�o I
Nessas três semanas que estive em off muitas coisas

aconteceram na City, mas o que mais está chamando a aten

ção com certeza é a buraqueira que está se formando nas

ruas do' centro por conta de algumas obras que estão sendo
realizadas. Um visitante mais desinformado pode pensar estar
chegando no Iraque ao invés da Capital da Erva Mate.

Queiio suí�o II
Que bom que as obras estão acontecendo no município,

nem que seja agora em final de mandato. Agora o que todos

esperam é que fechem-se esses buracos e não deixem es

cancarados. Aliás na rua Vidal Ramos já faz um bocadinho
de tempo que abriram e até agora jazz,

Elei�ões I
Ao que tudo indica o professor João Rosa Muller será

mesmo o nome do PP para a disputa da Prefeitura Munici

pal de Canoinhas, Muller que já afastou-se da Une para
dedicar-se a campanha agora percorre o árduo caminho ne

cessário para qualquer candidato sério a um cargo executi
vo. Aliás sempre disse aqui e para quem quiser ouvir de que

...

•

o Professor seguido por Leoberto Weinert representam hoje os

dois grandes nomes da política local em termos de competência,
e somente uma surpresa tiraria de um ou de outro essa eleição.
Ainda Muller leva a vantagem de ter um grande apoio no seio da
Une que representa algo em tomo de quatro mil possíveis cabos

eleitorais, somando-se acadêmicos e funcionários da instituição,
e esse não é um número improvável se levar-se em considera

ção que o professor é muito bem quisto entre todos, não falo

ai,nda de outros educandários por onde lecionou ou leciona ,. cite
se o Santa Cruz como exemplo atual.

Elei�ões II
É lógico que considera-se aqui condições normais de uma

eleição, fazendo-se um feed back da eleição passada pode-se ter

a certeza que se não fosse a pilantragem de que foi vítima, Leoberto
hoje estaria brigando pela reeleição, tem memória sabe do que
estou falando. Já no caso de Muller ele corre um grande risco de
ser vítima da imprensa marrom que inclusive já possui inquilino
para a boca desde a eleição de 2002.

Elei�ões III
Outro ponto a se considerar é a pendência do G7 que irá

agregar um grande número de partidos políticos nanicos , mas

que juntos representam uma grande força na política local
.Canoinhas nesse caso poderia ter o empresário Ângelo Schulka
em um cargo executivo, o que também não deixaria de ser uma

boa opção para o município se levar-se em consideração à ma

neira empreendedora como leva os seus negócios, e seria uma

nova forma de pensar na administração pública local. Mas na

próxima semana as definições deverão ser tomadas já que está
se expirando o prazo para as convenções, decretando assim o

fim da fase de namoro entre partidos, agora é hora de uniões
estáveis.

Falando em coliga�ão
Em uma conjuntura nada ortodoxa para a atual situação po

lítica do estado e do país, no município de Timbó Grande está
praticamente fechada a coligação entre PMDB e PP.O intuito

principal segundo o presidente do PP local Sandro Ivaldo Varela
é derrubar o PFL que está fazendo uma administração desastro
sa. Já vi esse filme em algum cinema.

Assistência Personalizada
HD Virtual de 80 MB

/

Clipping de Notícias 24 horas
Webmail - seu e-mail onde você estiver

\C' E-mails ilimitados� protegidos (sem lixo)
e sem limite de caixa postal

,;,' Portal com atualidades e jornais locais

ACESSO RÁPIDO...
E SEGURO

,
.

DISCADO
's; RÁDIO

ADSl

��#BrasilTelecom 622-0779

Convênio assinado
Até mesmo para que eu possa repassar a quem me

pergunta(porque todos acham que colunista sabe de tudo)
gostaria de saber a quantos anda o asfalto de Marcílio Dias,
assinaram o convênio e ... ? É que do convênio até descarre

gar a primeira camada de brita às vezes dernoooora, e as

vezes nem acontece. Queira Deus que esse não seja mais
um expediente utilizado' como engodo contra o povo. Mas se

alguém quiser se manifestar meu endereço está aí em baixo,
por favor..

Surpresa a vista
Quem vem prometendo que vai atrás da cadeira do exe

cutivo em Papanduva é o advogado e suplente de deputado
federal César Santos(PDT). Pelo que consta "Césinha" po
derá ser a grande pulga na cueca dos partidos grandes locais

C
já que carrega junto com ele a juventude em peso, que inclu
sive já começa nos finais de semana a desfilarem com os

carros pintados com o nome do advogado. As coisas lá não

serão fáceis também, os poucos votos serão disputados pal
mo a palmo, e como a divisão vai ser grande, surpresas po-
dem estar a caminho.

-

Por último
Fiquei muito contente e satisfeito dias desses quando fui

convidado a escrever um artigo para o Jornal Correio do
Povo de Joinville, e mais contente ainda quando ao abrir mi
nha caixa de e-mails registrei quinze provenientes da cidade
dos príncipes. Como eu ficaria feliz se isso acontecesse por
aqui, que o leitor se integrasse com a coluna, que mandasse

opinião, crítica ou sugestão, que ao discordar de alguma idéia
refutasse ela, afinal de contas essa coluna sempre esteve

atenta aos anseios dos leitores. Por isso por mais uma vez

peço que todos que tiverem críticas, sugestões, opiniões e

quiçá algum elogio que mande sinal de fumaça, pombo cor

reio ou ainda escreva para: contat_baukat@yahoo.com.br

Um grande abraço e até semana que vem!!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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iProjeto Paca realiza Exposição
I . (

,

Ambiental com escolas
CANOINHAS - A T"

l�xposiçãO Ambiental, uma das

&ções do Projeto Paca, da

Empresa Rigesa, de Três Bar

�as, começou na terça-feira, 1,
�ncerrando-se na quarta-fei
�a, 2, no Ginásio de Esportes
�a Associação Atlética Ban

CO do Brasil (AABB).
O evento contou com o

�poio das prefeituras de

çanoinhas e Três Barras, por
jneio de suas secretarias de

bducação. Empresas como a

Cia Canoinhas de Papel,
Lavrasul e Fuck também apoi-
, . -

)Iram a exposlçao.

� Vinte escolas da rede pú
blica expuseram seus traba

lhos voltados para a preserva

ção e cuidados com o meio

ambiente. Para o assistente
ambiental da Rigesa, Nízio
[osé Zibeti, o objetivo do even

to não é só o de comemorar a

�emana do meio-ambiente,
;'queremos desenvolver proje-

I

tos ambientais, subsidiar esses
�abalhos, despertando nas cri

anças a conscientização sobre

� importância do rneio-ambi

ente" ..
I

Edinei Wassoaski

Vinte escolas da rede pública expuseram no evento que aconteceu no ginásio da AABB

I

I

'1 Semana doMeio Ambiente mobilizaColégio Realizaçãooi '

CANOINHAS - A Sema
na do Meio Ambiente teve iní
cio para os alunos do colégio
de ensino médio da UnC

Canoinhas, o Realização, no
sãbado, 29. Os alunos visita
ram a Fazenda Schwartz, em
'I
)

Três Barras, onde receberam

noções de monitoramento de
trilhas ecológicas do professor
do curso de engenharia flores
tal da Universidade do Con
testado (UnC), Laerte
Bonetes e da consultora Ana

Lúcia de Matos Santa Izabel.
A programação da Semana

prosseguiu com palestras a

continuação da campanha "Po
nha Pilha na Educação",

A campanha "Ponha Pilha
na Educação" objetiva o reco-

lhimento de pilhas e baterias
usadas para que tenham

destinação correta. Alunos,
professores e a comunidade

podem trazer suas pilhas e ba
terias e depositar na urna colo
cada junto à entrada da UnC e

no acesso da secretaria do co

légio. Desde o início da cam

panha, há aproximadamente
dois meses, já foram arrecada
dos 30 quilos de pilhas e bateri
as inutilizadas.

Na quarta-feira, 3, os alu
nos do ensino médio
distribuíram aos acadêmicos da
UnC e comunidade em geral,
informativo sobre os problemas
causados pela pilhas ao meio
ambiente e à saúde.

Outra ação que continua é
a arrecadação de leite que será
destinado para a Associação
de Pacientes Oncológicos de
Canoinhas (Apoca). Os alunos
de ensino médio já procederam
a entrega de 219 litros de leite

para a Apôca,,.Noções de monitoramento: os alunos visitaram a Fazenda Schuartz em °Tr�s Barras
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Posto Mallon':

Mobilização ecológica distribui
,

mudas de árvores nativas

CANOINHAS' - o curso de engenharia florestal. da
Universidade do Contestado (Une) se mobiliza para o

Dia Mundial do Meio Ambiente. Amanhã, a partir, das
8h'30min, ria esquina das ruas Caetano Costa e Paula'.
Pereira, no centro da cidade de Canoinhas, acontece,'
mobilização ecológica que tem por objetivo, alertar para
a data e discutir a preservação do meio ambiente. Aca
dêmicos e professores distribuirão folhetos' sobre o meio
ambiente e

... duas mil mudas de árvores nativas, produzi
das pelos próprios estudantes, no viveiro da Une.

Está ptevista, de acordo
..
com a coordenação. dó c�[

�o, a partiçipaçã9. de aprQ)ci��daIIlenty �OO aca�êmic�.�,
de to�.as-as;fases<�o ..��rso, que tem' ênfase nagrese�\,:l
ção ambiental, p[omovendo o desenvolvimento. e a- ut�li
zação dos recursos florestais de forma ecológica e scci- .

alÍnente equilibrados.
A mobilização acontece até às 12h30min.

Serãodis�ribuídas mudas de caraguatá; .bran�uilh��
guabirobã; '9ugreiro, cereja, marmeleiro, aroeira verm�:\
lha, -cedro rosa, bracatinga, miguel pintado e pinheiro bra�
sileiró.

SAI{JA MAIS
As florestas são o habitat de Cerca de 50%

as espécies existentes no mundo. Para garantir essa
biodi�ersidade", estima-se que é preciso proteger".nr ITÚI!i
mos 10% de c�.d� �mdos ecossistemas flore,�tats. Algu�s:
desses ecgssistem.:is.est'ão; hoje, com. uma parcela: íúfima:
de área de cobert�ra protegida' p.."WWF divulgpu listá

das,19 It0restas mais vulneráveis no-: planeta. São elas; .

por ordem-de vulnerabilidade: Florestas das Ilhas do Pa
cífico Sul; Florestas Úmidas de Nga-Manpuri-Chin
(Bangladesh, Índià e Myamar); Florestas Úmidas das Ilhas
Salomão-Vanuàtu-Bismarck; Florestas das. Terras Altas
de 'Camarões; GilineaEquatorial e Nigéria; Mangues do
Golfo da Guiné; Mangues .de Madagáscar: Florestas
Úmidas dePalawan (Filipinas); Florestas Úmjdas das Fi

lipinas; Florestas de Terrl;l Firme do Mé)í.ic� e Guatemala
e, Mangues da África Oriental. Todas elas possuen,t .m.e"
n()� q�H�!2,�% de sua cobertura t10r.es�aLe� ár_ea§ prote,
gidas.:00Brasil pos,sui 43,5 milhões ...

de hyct(il'es de mat�s
.

na�ivas.protegidas por lei .na forma deUnidades de Con
servaç�o, além de contar c()m ,os dispositivosdo Côdigo
FloresUiI (ora.em processo d� revisão) e MedidagrOvi
só.l.·ia.·q�e.est?:pele�eIJl Áreas de Preservação Perm?:nen:
te e Áreas de Reserva Legal. obrigatória nas proprieda
des rurais (20% na região sul e demais regiões, 35% no

< cerrado na Amazônia e 80% na Amazônia). (entes; FSC
Notícias n° 7 e Banco de Dados SBS
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Região

"é importante que a mulher
receba a orientação que na

hora do parto, deixar as coi
sas transcorrerem natural

mente, sem agressões".
Sobre os procedimentos

que adota durante o parto, Ary
Carneiro, explicou que reco

menda, a princípio, que a cli
ente na hora do parto, esteja
acompanhada de alguém da
família na sala de parto. Tra
balha com ambiente na pe
numbra (levemente escureci

do), para que a parturiente re

ceba a menor agressão possí
vel.. Também nesta hora do
Parto Humanizado, o médico

pede para que a mãe corte o

cordão umbilical, já com a cri

ança no seio para a primeira
mamada. "Se não for adotado

Correio do Norte
"

Canoinhas, 4 dejunho de 2004

Secretaria da Saúde esclarece

gestantes sobre parto
IRINEÓPOLIS - o mé

dico ginecologista obstetra,
Ary Carneiro Júnior, a convi
te da secretaria municipal de
Saúde, fez um amplo e deta
lhado relato de suas experiên
cias como profissional adepto
ao chamado Parto Normal
Humanizado, a cerca de 60

gestantes do município de

Irineópolis.
O evento, realizado dia 28

de maio na Sociedade Recre
ativa e Cultural, contou com a

presença da prefeita munici

pal, Circe Sfair; do secretário

municipal de Saúde, Edinilson
Brand; do enfermeiro
Anderson Costa, coordenador
do PSF-Programa da Saúde
Familiar em Irineópolis; da

psicóloga, Michele Drabik; da

Assistente Social, Marisa Ro
cha Partika; de toda a equipe
da secretaria municipal de
Saúde e da Unidade Sanitária;
e da secretária da Câmara

Municipal Patrícia Marques,
que representou o presidente
da Câmara, vereador Juliano
Pereira.

O secretário municipal da
Saúde, Edinilson Brand abriu
o encontro, explicando em li
nhas gerais os procedimentos
corretos de acompanhamento
das gestantes para um parto
perfeito e humanizado. A

prefeita Circe Sfair saudou as

gestantes e os profissionais da
área de saúde presentes, des
tacando a preocupação da

administração municipal e de
toda a equipe da saúde para

Gestantes conheceram métodos simplificados do Parto
Humanizado

Curtas & Objetivas
LÚCIO COLOMBO

com as gestantes. O enfermei
ro Anderson Costa, coordena
dor do PSF do município, fez
a apresentação da Cartilha de
Saúde Infantil "Criança Feliz",
elaborada pela administração
municipal, tem o objetivo de

"promover a saúde das crian

ças, desde o nascimento até
os seis anos de idade". A
cartilha foi desenvolvida para
os pais acompanharem o

crescimento dos seus filhos, e

com auxílio dos profissionais
. de saúde do município, contro
lar e re�strar todas as etapas
do seu desenvolvimento.

A agente administrativa
Rosani Mischka e a enfermei
ra Luciane Pasqualotto apre
sentaram o projeto "Mamãe
quero Nascer Saudável", que
tem por objetivo atender 100%
das gestantes do município. a
partir do segundo ao nono mês
de gravidez e o "puerpério"
(acompanhamento pós-parto).
O projeto consiste, basicamen
te, em a gestante fazer con
sultas mensais, fazer os exa

mes, participar de todas as

palestras programadas e o gru
po de gestantes.

que faziam a parturiente so

frer, são deixados de lado". A

afirmação é do médico gine
cologista e obstetra, Ary Car
neiro Júnior, durante o encon

tro que teve com cerca de 50

gestantes e profissionais da
área de saúde do município de

Irineópolis, realizado dia 28 de
maio na Sociedade Recreati
va e Cultural. O médico falou
sobre suas experiências vivi
das antes e depois de realizar
cursos sobre "Parto Normal
Humanizado" .

O parto humanizado,
segundo Carneiro, "adota um

sistema simplificado e acessí

vel, possibilitando àmulher ter
um parto assistido, garantindo
um nascimento natural, saudá
vel, prevenindo a mortalidade
do bebê e da mulher durante
o parto". Para o profissional,

Fotos Lúcio Colornbo
�

esse procedimento, você Cor- í
ta o vínculo materno-fetal im
portantíssimo. E as crianças,
em sua maioria, mais de 80%
dos casos das que nascem
nessas condições
humanizadas e tranqüilidade,
saem da sala de parte sugan
do o seio da mãe. Esse é um
momento maravilhoso que o

médico vivencia", confessa o

profissional. Afirmou que o

parto humanizado não deve ter
a "analgesia", "que é a respon
sável pelo grande número de
cesarianas. Definitivamente e

indiscutivelmente, o parto nor-
,

mal tem uma infinidade de �

vantagens sobre o parto cirúr
gico (cesariana)", concluiu
Ary Carneiro.

Lúcio Colombo

, Combate ao Cigarro
Para marcar o Dia Mundial de Combate ao Tabagismo,

que transcorreu dia 31 de maio, a secretaria municipal de
saúde de Irineópolis promoveu esta semana uma campanha
de conscientização de prevenção e combate ao fumo, distri
buindo farto material educativo e informativo à população
sobre o assunto. Nesta sexta-feira quatro de junho, a secre

taria da saúde promoverá a partir das 10 horas, um passeio
ciclístico alusivo à data, com saída em frente aoTerminalde

Passageiros. Será sorteada uma bicicleta aos participantes
do evento.

Moto para a APP
A Associação de Pais e Professores (APP) da EEB

Horácio Nunes foi contemplada com a chave que ligou a igni
ção da Moto Titan KS O KM, no sorteio promovido pelo Su

permercado Central, em Irineópolis. 9 evento atraiu cente

nas de clientes em frente ao estabelecimento, que foram brin
dados com salgadinhos de Aglair Partika e o quentão prepa
rado por Júnior (Knoll) da Churrascaria, Lanchonete e Pani
ficadora e Confeitaria Bom Apetite. Duas bicicletas de 18
marchas também foram sorteadas entre os milhares de cu

pons. Uma delas ficou com o cliente Hilton Grellmann

(Maranhão), da sede e a segunda foi para o cliente Marcos

Kichileski, da localidade de Pé da Serra.

No flagrante, em primeiro plano, Eracildo Ziemann,
proprietário do supermercado, e no palco, o "pé
quente"Hélio Longo, secretário da APP, que escolheu
entre as três chaves a que ligou o veículo

PARTO HUMANIZADO
"Hoje, na nova visão, do

Parto Humanizado, todos os

procedimentos convencionais

Cursos Profissionalizantes
o Sindicato dos Produtores Rurais de Irineópolis promo

verá no mês de junho, três cursos no município de Porto União,
dois em Matos Costa e dois em Irineópolis.

Porto União: De 14 a 17 de junho, curso de Pintura em

Tecido (emborrachado), na localidade de Rio Bonito, com a

instrutora Cristiane Juraszeki. De 21 a 24, curso de Pintura
em Tecido em São Miguel da Serra, com a instrutora Cristiane
Juraszeki. Na localidade de Legru, a instrutora Lilian Guima
rães ministrará um curso de Derivados do Leite, de 7 a 9 de

junho. Um curso de Bordado-Ponto Vagonite será ministrado
na localidade de Pintado, de 22 a 25 de junho, pela instrutora
Marli Hable Petters.

'.

Matos Costa: No centro de treinamento de Matos Costa,
o instrutor Honorino Dallaposa, dará curso de Administração
de Propriedade Rural, de 3 ii 5 de junho. No assentamento

rural de Matos Costa, a instrutora Marli Hable Petters, en
cerrará neste domingo o curso de Corte & Costura.

Irineópolis: Na localidade de Aparecida dos Pardos, será
realizado um curso de Corte & Costura com a instrutora Marli
Hable Petters, de 14 a 18 de junho. Em São Pascoal, os ins
trutores Valdemar Konkol e JoércioMilk, ministrarão um curso

de Defensivos Agrícolas, de 30 de junho a I" de Julho.

CâmaraMirim
Em sessão especial na

noite desta quinta-feira 3, na
Câmara 'Municipal de

Irineópolis, foram

empossados os nove verea

dores mirins, alunos da EEB
Horácio Nunes, eleitos dia 3
de maio. São eles: Susana

Hortmann, José Orlando Cu

bas, Josias Mello, Dionatam
Martins, Dieinefer Colaço,
Thaísa Lech, Caroline Lezan,
Marcelo Hopalczak e Flávia
Mariano Chagas.

Tahísa Lech, preside a

Câmara Mirim de
Irineópolis

Boicote Ii

Boicote
Cinco dos sete prefeitos da Amure, reuniram-se na tarde desta

segunda-feira 31 de maio, no gabinete do prefeito Pedro Tyska, de
Bela Vista do Toldo, para definir um plano de ação para os sete

meses restantes de 2004 e os três primeiros meses de 2005. Uma
das resoluções da assembléia, foi boicotar, literalmente, a assem

bléia do Conselho de Desenvolvimento Regional (CDR) da SDR

Canoinhas, que seria realizado lá mesmo, em Bela Vista do Toldo, ás
19 horas. Resultado: com a ausência de todos os sete prefeitos (con- 1fI
selheiros natos), não houve quorum qualificado.

A missão de comunicar a decisão da Amurc aos conselheiros
coube ao secretário executivo, Luiz César Batista, emissário do pre
sidente da entidade Eliseu Mibach, prefeito de Porto União, que
alegou o seguinte: "muitos projetos e pleitos dos municípios aprova
dos pelo conselho, até agora não se concretizaram em termos de

repasses dos recursos; até o momento, nenhum município da Amure
recebeu o repasse dos recursos para o custeio do transporte esco

lar; e, a maioria dos convênios assinados e já publicados no Diário
Oficial do Estado, não foi pago. Um exemplo é no setor de Saúde",
segundo os prefeitos. Ausentes, os prefeitos Luiz Shirnoguiri, de Três
Barras e Orildo Severgnini, de Major Vieira.

RRA.Regionalizado
'

A SDR-Canoinhas apresentou nesta quinta-feira 3, no encon-

tro das secretariais regionais para elaboração do PPA Regionalizado, W
as seguintes prioridades: Programa de pavimentação na região sob
a abrangência da SDR, em uma extensão de 80 quilômetros distri
buídos conforme deliberação do CDR; conclusão e credenciamento
do Centro Oncológico do Hospital são Braz, de Porto União;
viabilização de recursos para manutenção e equipamentos dos hos

pitais da região.
Mesmo com a determinação do Governo para que as regionais

, indicassem apenas três prioridades, a de Canoinhas elegeu mais
estas: criação de um programa de' incentivos fiscais, específico e

especial de desenvolvimento industrial e agro-industrial do Planalto
Norte, por causa do baixo illH-Índice de Desenvolvimento Huma-

no; a implantação de núcleos habitacionais e lotes urbanizados e

melhorias de saneamento rural e urbano; e, por último, a implanta-
ção de um programa de construção de 14 pontes na região da SDR,
conforme deliberação do CDR. Deste total, duas pontes seriam
interestaduais. Uma delas, sem dúvida, no município de Irineópolis,
ligando SC com o Paraná pelo município de Paula Freitas.

CHURRASCARIA BOMAPElllE
Todos os Domin�os

Super-Leitão Desossado e Recheado à Pururuca.
- Mais 10 tipos de Carnes Assadas - 8 tipos de Pratos Quentes
- 8 tipos de Saladas - 4 tipos de Sobremesas

Tudo Isso porApenas R$1 0,00
De·2a a Sábado - Espeto Corrido e Fuffet livre'

Aceitamos encomendas para Festas de Casamentos, Aniversários, Reuniões, etc.

Encomendas pelo fone: (47) 625-1188 - Avenida 22 de Julho, 991 - Centro
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Regional de Canoi,nhas é a

quemais gasta com diárias
Divulgado essa semana, relatório de gastos referentes ao ano passado, de todas as secretarias regionais
de desenvolvimento do Estado, apontam a Regional de Canoinhas como a que mais gasta com diárias

.
.

.

CANOINHAS - A dire

toria de contabilidade. geral e
a Secretaria da Fazenda, di

vulgaram essa semana o rela

tório comparativo da despesa
autorizada e realizada pelas
secretarias de desenvolvimen

t0 regionais do Estado, no ano

de 2003.
.

Segundo o demonstrativo,
a secretaria da regional de
Canoinhas é a que mais gasta
com diárias, valores gastos em

�'viagens e estadias, dentre as

29 secretarias que compõem
o governo.

Durante o ano, a regional
de Canoinhas gastou R$ 45,6
mil em diárias. Segundo a as

sessoria de imprensa da Se

cretaria, o motivo dos gastos
é a "busca de recursos que o

secretário José João

Klempouz faz em diversas vi

agens a Florianópolis". A as

sessoria coloca também como

agravante, a distância entre a

secretaria e a sede do gover
no. Em linhas gerais, as des-

�pesas da regional estão prati
camente no mesmo nível das
demais secretarias.

MÃO-DE-OBRA
65% do total de despesas

das secretarias regionais se

destinam à folhas de paga
mento. Dados oficiais e públi
cos também revelam que as

SDRs contribuíram para in
char os gastos do Estado em

14,57% na comparação entre

os anos de 2002 e 2003. O
demonstrativo de despesa or

çamentária da administração
direta, enviado recentemente

para o Tribunal de Contas do
Estado (TCE), aponta que efe
tivos e contratados consumi
ram 65,68% dos R$ 13,84 mi
lhões gastos pelas regionais.
Em números absolutos, isso .

significa R$ 9,09 milhões só
com o pessoal - R$ 7,71 mi
lhões com efetivos e R$ 664,27
mil com terceirizados,

O orçamento médio de
cada uma das secretarias foi
de R$ 800 mil. Mas nem tudo
foi liberado e nem todas as dí
vidas contraídas 1).0 ano pas
sado foram honradas. As que
venceram em dezembro fica
ram para esse ano'. A SDR de

Brusque, por exemplo, deixou

Lançado projeto de construção de
casas populares em Papanduva
PAPANDUVA� Em reu

nião realizada no salão nobre
da E.E.B.Alinor Vieira Côrte,
na segunda-feira, 31, repre
s�ntantes da Caixa Econômi
ca Federal e da Prefeitura

Municipal de Papanduva, por
meio da Câmara de Vereado
res e do prefeito Humberto

",{ibas, além de diversos se

cretários municipais, promo
veram a assinatura de contra

tos para a construção de 65
.

casas populares, destinadas a

pessoas com renda entre R$
150 e R$ 720 mensais, mora
dores em Papanduva. Destas
casas, 15 serão construídas
no interior do município e ou

tras 50 em diversos locais do

perímetro urbano.
Este financiamento faz

parte do Programa de Subsí
dio à Habitação Social - PSH.

Por meio de parcerias firma- '

das com governos municipais,
o PSH toma viáveis projetos
com custo médio reduzido,
atendendo, assim, significati
va parcela da população cuja
renda familiar' se situa dentro
dos parâmetros do programa.
Em todo o Brasil ainda exis
tem 6 milhões de famílias sem

habitação; o PSH vem suprir
essa carência, subsidiando R$
6 mil em casas cuja constru

ção fica em tomo de R$ 9 mil,
com área construída de 36 a

42 metros quadrados. O pa
gamento pelas casas serão
feitos em 36 parcelas men

sais.
No caso de Papanduva,

as 65 casas custarão R$ 585

mil, com participação de
R$ 390 mil do Governo Fe
deral.

Atenção
o SENAC DE

CANOINHAS INFORMA

QUE AS INSCRIÇÕES PARA
o "CURSO DE QUALIFICA
çÃO BÁSICA EM SECRETA
RIADO" ESTARÃO ABER-

_.w.m_.. w••••�_••�•••••_ •••__., .._ ••_.__•

TAS ATÉ O DIA 07 DE JU-
Canoinhas NHO, FAÇA AGORA MES-

MO A SUA MATRÍCULA!
ÚLTIMAS VAGAS!!!
TELEFONE: (47) 622 4853
Rua Rolando Mallucelli,16 - Centro

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha encnivada, calos,. verrugas,
rn

í

c o s.es. pés diabéticos, tudo se

r-e so tve na r.ytoúu.u/"yí6.
t.e rri'o s também hidratação, pé.
completo e pa trn t l has para seu

conforto

Rua: Gil Costa, 110 fone 62.2-1606

I

lt7(Lgll,er Ha1"'oldo Pelagio
- urologia e gerontologia

CRM- 3274-SC

-

I
I I Rua: Gil Costa, 110. fone 622-1606

R$ 63,5 mil em combustíveis,
correio e outros para pagar
esse ano.

SECRETÁRIOS
São 29 secretários e 29

secretários adjuntos que chefi
am as regionais. No total, os
58 'cargos representam um gas
to de R$ 3,458 milhões a mais
no quadro funcional, sem

contabilizar as vantagens pes-.
soais de cada um.

Apesar de expressivos, a

secretária em exercício do Pla

nejamento, Orçamento e Ges

tão, em entrevista ao jornal A
Notícia, disse não considerar os
gastos abusivos. Para ela, es
ses valores são tidos como in
vestimentos já que as regionais
funcionam como articuladoras
do processo, em busca de par
ceiros para fomentar a econo

mia da região. "Não houve exa

gero. A contratação. de
terceirizados é permitida por lei.
E as diárias foram aplicadas em
capacitação. Funciona como a

iniciativa privada, que a cada

produto novo investe em quali
dade", argumenta.

Arquivo

Secretaria de Desenvolvimento Regional de Canoinhas: R$ 45,6 mil em diárias em 2003

éii�êgiona:l de Canoinhas e� 2003

R$ 259.660,16
R$ 22.241,00
R$ 48.823,71
R$ 25.450,00
R$ 10.044,00
R$ 71.624,25

. I

pessoal e encargos sociais

9�stos com material d� consumo

Lôcação de'mão-de-obra
.

"

". F '.•

Aux,Hio-alimentação
Egl!!pamento§ e materiais permanentes .

Banco Planorte amplia seu limite de crédito
CANOINHAS - o Ban

co Planorte aumentou de R$
10 mil 'para R$ 13 mil, seu li
mite de crédito para financia
mento de pequenos empreen
dimentos. Segundo o gerente
administrativo Nivaldo Brey
Junior, o banco está trabalhan
do com as menores taxas do

mercado, para microcrédito

produtivo. Empreendedores
que exercem alguma ativida
de comercial, industrial ou de

.

serviços profissionais liberais
e universitários podem se be
neficiar do crédito. "O negó
cio pode ser informal, sem um

registro oficial ou CNPJ, como
um carrinho de pastel, um
churrasquinho, uma sacoleira,
por exemplo", afirma Nivaldo.

No entanto, o crédito será
concedido com uma dessas
duas garantias: avalista ou ga
rantia real (bens como máqui
nas, equipamentos ou auto-

móvel). São três as linhas de
crédito do Planorte: capital de
giro, crédito concedido para
compra de mercadorias, ma
téria-prima e outros bens não

duráveis; capital fixo, crédito
para ampliação ou reforma de

ponto, compra de máquinas e

equipamentos, bem como

conserto de equipamentos ou

veículos utilitários usados na
.

atividade e o capital misto, en-
. globando as duas outras li-

nhas.
O pagamento começa 30

dias depois de efetuado o em

préstimo. Quando o crédito é

para capital de giro, o paga
mento pode ser feito em até
12 vezes. Para capital fixo,
em 24 parcelas fixas. O em

préstimo é liberado em até 10
dias após ter sido efetuada a

ficha cadastral, entrega de
todos os documentos e avali

ação sócio-econômica.

TRÊS BARRAS - Será assinado hoje, às
10 horas, entre o prefeito de Três Barras, Luiz
Shimoguiri e o presidente da Agência de Fo
mento do Estado de Santa Catarina S.A. -

Badesc, Renato Vianna, contrato de Pro-FDM
- Programa Operacional do Fundo de Desen
volvimento Municipal. O Badesc disponibilizará
R$ 1,4 milhão para pavimentação de vias urba
nas. O contrato será firmado na Secretaria

Regional de Canoinhas.

A operação, aprovada pela Secretaria do
Tesouro Nacional, está de acordo com a lei mu

nicipal n. 2.351, de 26/02/2004. Prevê 12 me

ses de carência e 24 meses para amortização,
com taxa de juros 6,5% ao ano e atualização
monetária TJLP.

O desvio do asfalto que separa a unidade da

Empresa Mili S.A, será uma das obras benefici
adas pelo contrato. A parte pertinente a Prefei
tura de Três Barras será retirada desse valor.

Badesc e Prefeitura de Três Barras
firmam contrato de R$ 1,4milhão

..

Rigesap�blll�y€i os�u>4°Seminário deEducaçãoAmbiental
TRÊS B�S';r A;:�;�sa .fealj�Z:i, �� dia 22 de ju

nho, a'Vartir das. 8h, O "�o �etniriál1e.Rigesa de Educação
Ambiental", na ADCR da Rigesaêm Três Barras, SC.
Cpmo sugestão dós professores que partieiparam' do semi
nário anterior, esse �l}0 Qt�l}la+será.Bi2�iv�rsi�adt Brasil.

Em Três Barras, ccmtár� cpm a presença de mais de
100 professores de y. séries âascescolas das redes estadual
e municipal de ensine; O mesmo .seminário acon��ce em

Manaus, AM, Pacajus, 'CE, 131�me�au, se e ValinhOs, SP,
locais onde a empresa tem ·fábrica§. . ..

..

'As atividades do seminário serão cohduzidàs pela.equi-'
pe da SPVS - Sociedade de Pesquisa em Vida Selvagem e

Educação Ambiental. Como parte da programação, os pro
fessores a�sistirã9 à pale�tra "A importância do Educador",
ministrada 'por Ederson Luis Matos Mota, Professor de LÍn
gua Portuguesa na Universidade do Contestado. Na oca

sião será lançado o livro "Brasil: Terra de todas as cores",
.

da autora Patrícia Secco, e patrocinado pela Rigesa.
Desde o início do ano; as escolas participantes do semi

nário vêm recebendo, mensalmente, o jornal de Educação
Ambiental da Rigesa - Rigevida, para auxílio nas atividades
com os alunos. Atualmente, 20 mil alunos das cidades onde
a Rigesa mantém fábricas são beneficiados, todos os me-

.

\

ses, com o material.
Também, no dia 4 de junho, às 8h, em comemoração ao

Dia Internacional do Meio Ambiente,. acontecerá, simulta
neamente em todas as fábricas da Rigesa, a abertura oficial
do evento, com o hasteamento das bandeiras do município e

do Brasil.
'

.o evento fazparte das atividades de educação ambiental'
desenvolvidas pela empresa, que objetivam despertar e de
senvolver valores ambientais em seus funcionários e nas

comunidades próximas de suas fábricas.

ALGUNS NÚMEROS:
..

676 professores treinados, desde 2001;
..

300 escolas envolvidas;
..

20 mil alunos recebem mensalmente o jornal Rigevida;
..

2.100 funcionários recebem o Rigevida mensalmente;
.: propaganda anexa veiculada em 10 jornais das regiõe
onde atuamos, durante junho de 2004;
..

60 mil livros infantis distribuídos para as escolas e filho
de funcionários (15.000/ano).
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Feira do Gado tem

balanço positivo
Arquivo

CANOINHAS - A 38"

edição da Feira do Gado Ge

ral, que' aconteceu no domin
go, 30, no Parque de Exposi
ções Ouro Verde, permitiu a

comercialização de mais de
90% dos animais colocados na

feira.
A Associação dos

Pecuaristas de Canoinhas e

Região (Apecare), orga
nizadora da feira, informou que
das 647 cabeças de gado co

locadas em leilão, 623 foram
arrematadas. No total, R$
265,78 mil foram arrecadados

pela Feira.
A entidade informou ain

da que R$ 600 desse valor
.
será doado ao Hospital Santa
Cruz e R$ 336 serão doados a

Associação dos Doadores de

Sangue de Canoinhas e Re-

gião (Adosarec). A 3S!! edição da Feira do Gado Geral comercializou 647 cabeças de gado

Faesc defende programa
para industrialização

na propriedade
FLORIANÓPOLIS - Um programa de estímulo à

agroindustrialização de produtos agropecuários para pro
dutores rurais dentro do sistema nacional de crédito rural
é proposta da Federação da Agricultura do Estado de Santa
Catarina (Faesc).

A medida está orientada para incentivar a

agroindustrialização de produtos agropecuários por pro
dutores rurais, com taxa de juros prefixada de 8,75% ao

ano e prazos compatíveis com o retomo de cada projeto
financiado.

.

O presidente da Faesc, José Zeferino Pedrozo, realça
que o programa financiaria a industrialização de mandio
ca e seus derivados, industrialização e processamento de

produtos regionais, indústria de moagem de cereais,
beneficiamento de produtos primários, abatedouros para
pequenos animais, bovinocultura de corte e de leite, uni
dade de beneficiamento, padronização e processamento
de frutas, legumes e hortaliças, etc.

O programa proposto pela Faesc contempla como itens
financiáveis,' os estudos, projetos, obras civis, instalações,
despesas pré-operacionais, capital de giro e outras despe
sas necessárias à implantação do projeto.

A iniciativa da Federação está orientada no princípio
da verticalização da produção agropecuária, possibilitan
do a industrialização ou processamento da produção pri
mária dos produtores rurais, conceito largamente adotado
na Europa e na América do Norte.

"A implantação desse programa permitirá agregação
de valor aos produtos primários e geração de empregos
nas regiões produtoras, propiciando uma maior dinâmica
de desenvolvimento econômico nos municípios cuja ativi
dade rural é preponderante", acrescentou Pedrozo.

O projeto prevê que taxas, juros e demais encargos
obedecerão os parâmetros do crédito rural.

CARNES TEMPERADAS PARA

fESTAS DE CASAMENTOS E -DE IGREJAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o t':nnIDII't'::ln

Oferecemos qualidade e bom preço
Rua: Três de Maio, 346

.

Fones: (47) 622-2437/622-2714 CeI.: (47) 9986-5491

Correio do Norte'
Canoinhas, 4 dejunho de 2004

Sesel@�l!JW�
Parabólica manual R$ 369,00
Parabólica cf controle•••••••R$ 440,00
Celular móvel a partir de•••R$ 180,00
Celular rural a partir de ••••••R$ 650,00

Tudo em telefonia rural e assintência técnica cf garantia
Telefonia Fixa e Rural· Eletrônica em Geral· Celular Móvel
Fone: (47) 622-5247· Plantão: (47) 9966·5591
Rua Frei Menandro Kampsl 560 • e-maIl: sesel@matrix.com.br
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0800 7044198 - www.m.assey.com.br
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Agentes são treinados para
Programa de Combate à Dengue
CANOINHAS Os

agentes comunitários dos mu

nicípios de Canoinhas, Mafra,
Major Vieira, Irineópolis e

Três Barras participaram en-

. tre os dias 24 a 28 de maio, no
Planalto Hotel em Canoinhas,
de treinamento para capaci
tação para atuarem no Progra
ma Nacional de Controle à

,

Dengue. Os agentes recebe
ram treinamento por meio de
aulas teóricas com o objetivo
de conhecerem o histórico e a

situação atual da dengue no

Brasil, com ênfase no estado

,Me Santa Catarina, bem como

orientações sobre as técnicas
a serem utilizadas. Também
realizaram treinamento de

campo em pontos estratégicos
como o cemitério municipal e
residências.

O treinamento foi realiza
do pelo responsável pelo se

tor de ações entomológicas e

hospedeiros da diretoria de vi

gilância epidemiológica, Ingo
Cesar Westphal, e contou com

o apoio da Gerência de Saúde
de Canoinhas.

Joselito Blluka

Treinamento: agentes na luta contra o mosquito da dengue

A gerente de saúde,
Alcioni Bendlin Rodrigues
enfatizou a importância da

capacitação estar sendo rea

lizada no município sede da

Regional, facilitando assim a

participação dos agentes, sem
maiores despesas aos municí

pios.

Krautler assume Consórcio Intermunicipal de Saúde
PAPANDUVA - Na sex

ta-feira, 28, na Câmara Muni

cipal de Vereadores, aconteceu
a troca de diretoria da CIS/
AMURC (Consórcio Intermu

nicipal de Saúde da Associação
dos Municípios da Região do

,

Contestado). O prefeito de
. Papanduva, Humberto Ribas,
que presidia o Conselho de Pre
feitos desde 04 de fevereiro de
2003 passou o cargo para o pre
feito de Canoinhas Orlando
Klauter. No lugar de Siomara
Mulhmann Corrêa, secretária
de Saúde de Três Barras, assu-
;\!rnu a presidência do Conselho

Intermunicipal de Saúde, Carla
Roberta Ludka, Secretária de
Saúde de Bela Vista do Toldo.

O Consórcio Intermunicipal
de Saúde da Associação dos

Municípios da Região do Con
testado foi fundado em 07 de
abril de 2000 e efetivamente

implantado em 05 de março de

2001, tendo como objetivo me-

lhorar a capacidade e eficiên
cia do SUS, pois assegura as

sistência médica especializada,
mediante consultas e exames de
média e alta complexidade, pro
porcionando à população dos

municípios consorciados atendi
mento geralmente não disponí
vel no sistema público. Atual
mente são nove os municípios
integrantes do CIS/AMURC:
Bela Vista do Toldo, Canoinhas,
Irineópolis, Major Vieira, Matos
Costa, Três Barras, Papanduva,
Monte Castelo e Timbó Gran
de.

As principais prioridades do
consórcio são manter o atendi
mento ao cidadão à nível muni

cipal ou regional, evitando des
locamentos para outros centros

e estabelecer mecanismos para
a solução de problemas comuns

aos municípios consorciados,
tendo em seu quadro de

prestadores de serviços, profis
sionais credenciados nas várias

especialidades como,

Acupuntura, Anestesia, Clínica
Geral, Cardiologia, Cirurgia Ge
ral, Gastroenterologia,
Homeopatia, Neurologia,
Proctologia, Psicologia,
Fonoaudiologia, Ortopedia; Of
talmologia, Angiologia, Cirurgia
Plástica, Dermatologia, Gineco
logia/Obstetrícia, Otorrino

laringologia, Pediatria, Urologia,
Fisioterapia, Nutrição, Odonto
logia, Nefrologia, Psiquiatria,
Psicanálise, Laboratório de
Análises Clínicas, Clínicas de

Fraturas/Ortopédicas, Clínica
de Cintilografia, Ambulatório de

Ortopedia e Traumatologia, La
boratórios de Anátomo Patolo

gia e Citopatologia, Ressonân
cia Magnética, Unidades de Di

agnóstico por Imagem, Clínica!
Imagem de Documentação
Ortodôntica e Clínicas de

Endoscopia.
O consórcio também bus

cou apoio junto ao Hospital

São Braz de Porto União, con
vidando o município a se in

tegrar no CIS/AMURC, ten
do em vista que este hospital
é referência nos procedimen
tos de alta complexidade em

ortopedia e candidato a abri

gar um centro de oncologia.
Também o Hospital São
Vicente de Paula, de Mafra

que já conta o atendimento de
médicos oncologistas, com
futuras instalações previstas
para outubro de 2004, com
prometeu-se com os municí

pios consorciados em prestar
atendimento nas quartas-fei
ras para os pacientes da CIS/
AMURC.

O Conselhos de Prefeitos
e de Secretários Municipais de
Saúde almejam maiores con

quistas para a região na área
da saúde pública, proporcio
nando aos pacientes maior co
modidade, tratando-se mais

próximo do seu domicílio.

Amanhã é dia de vacinação contra a poliomielite
CANOINHAS - Aconte

ce amanhã em todo o país a

conclusão da primeira etapa da

,Campanha Nacional de Vaci

"ação contra a Poliomielite.
Este é o 25° ano que essa

campanha é realizada em San-

ta Catarina e há 15 anos não

se registra mais casos da do

ença no Brasil.
O principal objetivo da

campanha de vacinação é
manter o território nacional li
vre da circulação dó

i
I�. Coronel.Alhuquerque n

() 701

(em frente ao Hotel Ouro Verele)

Manipulação
Faça seu remédio para pressão, estômago, diabetes,
hormônios, cremes, loções, shampoo medicinal,

reumatismo, antibióticos, anti-inflamatórios, linha
odontológica, fluor, gel para clareamento, etc ..

- E agora também fazemos seu medicamento controlado.

-zr622-3658 \ 622-8618

poliovírus.
o compromisso que o Es

tado de Santa Catarina assu

me é de vacinar no mínimo
95% da população menor de
cinco anos e que no mínimo
80% dos municípios alcancem

essa cobertura.
A maioria dos municípios

já iniciou a campanha, sendo
intensificada no sábado com a

vacinação nos postos de saú
de das sedes, no horário das
08 às 17 horas.

Rl..l.a: Frei Me:nartdro Kamps
Forte: 622-4344 - 622-4543

Carto:i.:n.l..as - SC

Bron:quite: .

EDERVOLTOL�I
Bronquite é a ÚJ.flaruaçaó dos brônquios que ocorre quan

do seus llrinlÍsculos Cílios param âe eliminar o muco presen
te n�s "iás respiratórias. Esse acúmulo de secreção faz com

'que ,.,�� brÔnquios fiquem pe'rmanentemynte inflamados' e
contraídos. A. bronquite pode ser agud'l. ou crônica. A dife

ça consiste na duração e agl;'avamento das crises, que
o mais curtas (uma OU duas, semanas) na bronquite agu-

da, �nquanto, na crônica, não desaparecem e pioram pela
'manhã.'

" ,

. bronquite aguda e çausada geralmente por vírus,
ra alguns, casos, possa 'ser uma infecção
riana.; 'cigarro é o principal responsável pelo .agra-

.

ento da doença; Poeiras, poluentes âmbientais e quími-
também pioram o quadr9.

'

A bronquite crônica instala-se como extensão da bron
, quite aguda e pode ser provocada unicamente pela fumaça
do cigarro. Por isso, é conhecida por "tosse dos fumantes",

,

er rara .entre não-fumantes.
,,,, .. ,,

,.,- ... ,

SINTOMAS
... Tantr na.forma agucia quanto'na'prônica, a tosse é o

principal sintrpla da,b,!.'onqllÍÍe: TÔss'Ç( seca' ou produtiva
podem;ser manifestaç�esid�,b�?�qllItê:agllda. Na crônica,
porém, a aosse é sempre produtiva 'e a expectoração, es-

'. P9�sa.. Falta de.ar e chiado 'são outros- sintonias da doença. I

'4

ªECOM�NDAÇQ,E�
A iiiais.imporfante jiara .. otratainento da bron-

quite ç parar fumar. s� Y9c� l!�0 consegue, tente fumar

in�nos e evite locais onde hajq pes�6as.fumando;
..•. ; .. 'iptilize másc�ra, oU'�lltio êq'hlipa.n;}ento protetor; se
você trabalha sujeito à, inalaçãª ele êlej.11yntos irritantes;

: Ingira bastante águª, poÍ§ ela'4jllda adiluir as secre

es
.,

brfinqlli��s ,'e !asil�f� �..... eXIJ:9ctor�?;
. Evite cgn!aió coW... pessr�s resffiadas, gripadas ou

. m outras ddbiça�: transmissíveis por; via respiratória;
Não impeçà a josse proÇlutiv<li

'

Evite lçcais onde o ar seja seco' demais.

já.'
.
AT�NÇÃQ.:, '

btonquite crôriica aumenta orisco de outras infec

re�piratórias, particularmel1te ,0 da pneumonia.

o seu centro de medicina estética

*BOTOX (PARA ELIMINAR f3_UGAS)
*PREENCHIMENTO DE LABIOS

*KIT ENZIMÁTICO PARA GORDURA LOCALIZADA
*MESOTERAPIA PARA CELULITE

*Todos estes tratamentos feitos por um
médico especialista em MEDICINA ESTÉTICA

Marque já sua consulta!
Rua Nery Waltrick, 783

j I!
Rua: Três de Maio, 364
Fone: (41) 622 ..1511/622,.74
E-mail: cnorte@newage.com.br
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RESlDENCIAS
Ofertadomês: Casamistad65,00m2, terreno 360,00m2. 2 qtos, bwc,
sala, copa, cozinha, área de serviço, garag, churrasq. - Rua Augusto
Haench - Boa Vista: - R$ 15.000,00

.

Casa alvenaria cl 146,00 m2, terreno 6OO,OOm2, 3 qtos, 2 bwc, cozinha,
salas, copa, área serviço, garag. c/ churrasq. Rua Nazir Cordeiro (asfalto) C.
D'Á. V�rde-R$38.000,00.

Casa alvenaria c/ 220,00m2, terreno 600,00 m2, 3 qtos, 2 bwcs, cozinha, 2
salas, copa, área de serviço, garag. piscina, churrasq. A. Expedicionários -

C. D' Á. Verde -(prox do Atacadista Sudoski) - R$ 60.000,00.

Casa madeira c/ 160,00 m2, terreno 612,00 m2, 3 qtos, 2 salas, copa, bwc,
cozinha, área de serviço, garag. Rua Marechal Floriano - Centro (asfalto
prox. aoHospital StaCruz) - R$ 45.000,00.

.

Casa mista c/ 100,00m2, terreno 900,00m2, 3 qtos, bwc, 02 salas, cozinha,
área de serviço. Rua Major Vieira - centro - R$ 28.000,00 (asfalto prox. ao
sup. Peruci)

Casa alvenaria c/ 60,00m2, terreno 200,00m2, 2 quartos, sala, cozinha, bwc,
lavanderia, churrasq. abrigo pi carro. Rua Júlio Budant Neto-- Campo d
ÁguaVerde- R$16.ooo,00.

Casa alvenaria (nova) cl 270,00 m2, terreno 500,00m2. 03 suítes, 02 qtos, 03
salas, 02 bwcs, área de serviço, lavanderia, garag. Rua José Bouteux (cal
çamento) -Centro - R$ 110.000,00.

Casamista c/ 130,00m2, terreno 480,00m2, 4qtos, bwc, sala, copa, cozinha,
área de serviço, garag, churrasq. - Rua Álvares Soares Machado n° 1.280
- Industrial n"! -

R$ 30.000,00.

Casamista em fase de acabamento, c/ 63,00m2, terreno 487,50m2. 02 qtos,
sala, bwc, cozinha. Rua Alfredo Paul - Campo da Água Verde a 03 quadras
atrás sup. Haag) - R$ 11.000,00.

Casa alvenaria cl 90,00 m2, terreno 200,00 m2, 03 qtos, 02 salas, cozinha,
bwc, lavanderia, churrasq, abrigo pi carro. Rua Tiradentes n° 51 - asfalto
no bairro COHAB I nas proximidades da Escola Presidente Castelo Bran
co}-R$17.5oo,00.

L01ES
Lote medindo 520,00m2 - RuaPaulo Ritzmann - centro - R$ 12.000,00.

Lotemedindo 396,80m2 - Rua Curitibanos - centro - R$ 11.000,00.

04 (quatro) lotes medindo 400,00 m2 cada - RuaMario Mayer e Jacó Fuck
- Água Verde (em frente ao campo dos motoristas). Preços a partir de R$
6.800,00

.

Lote medindo 562,50 m2 - Rua Alfredo Mayer '-- Campo da Água Verde

(atraz da escolaRodolfo Zipper) - R$ 9.500,00.

Lotes com 400,00 m2 (cada) em Três Barras na Avenida Santa Catarina

asfalto, prox. da igreja e a 01 quadra do Besc - a partir de R$ 12.000,00.

Lote cl 800,00 m2, com benfeitorias - Rua Getulio Vargas - calçamento no
centro (próximo aUne e o sup. BomDia) -R$ 90.000,00.

Lote c/ 600,00m2 - LoteamentoDonaFilomena-ÀguaVerde - R$ 4.800,00.

2 Lotes c/ 507,00m2 (cada) - No Loteamento Verde Valle - Alto da Tijuca -

R$ 5.500,00 (cada).
.

Lotes medindo 405;00m2. SITUADO: RuaMajor Vieira - Alto das Palmei
ras. PREÇO:R$ 9.000,00.

03 três Lotes medindo apartir de 383;40 m2 cada.- Estrada Dona Francisca
- Alto das Palmeiras (prox. Pesque& Pague Suchara). Preços a partir de R$
10.000,00

ÁREASRURAIS
Lindos terrenos rurais, arborizadas, aguadas,frente para a estrada grande
metragem a partir de 3.500,00 m2, somente 800m do asfalto no Km -2 em

Três Barras, PREÇOSAPARTlRDER$ 12.000,00(cada).

Chácara medindo 30.000,00 m2- Forquilha, cercado, casa emmadeira me
dindo 50,00 m2, chiqueiro, estrebaria, luz, nascente e tanque de peixe,
distando 1.000 mts do asfalto e 06 Km de Canoinhas - R$ 40.000,00.

Chácara com a área de 33.000,00m2, luz, água, totalmente cercada, churras
queiras, casa em alvenaria com 100,00 m2, SITUADA: frente para a estrada
Grande na localidade da Fartura á 8 km de Canoinhas - R$ 45.000,00.

'

Chácara com a área de 3 alqueires - Na localidade da Boa Vista, distando 17
km de Canoinhas - (aceita-se residência na cidade).

IMOBILIÁRIA CUBAS
SEMPRE BONS NEGÓCIOS

(47) 622-3000

Vendo Casa cl 144 m2,
Rua Coronel Albuquerque,
309, Centro, em frente à
Vidraçaria Mafezoli, terre
no cl 507,4 m2, R$
100.000,00 (cem mil reais)
(tratar no endereço)

Procuro pessoas para dividir
Apto. em área central (quar
tos individuais)
(47) 91158180 cl Alex

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278

.Prédio com 348 m2, 2 pavimentos,
lote com 633,25 - Rua Vidal Ramos,
188 R$ 160.000,00
.12 alqueirres em Pedra Branca
frente asfalto com aguadas R$
144.000,00
.4 alqueires em Pedra Branca com

aguadas R$ 55.000,00
.10 alqueires em Serra da Lagoa
com aguadas para reflorestamento
ou gado R$ 35.000,00
.19 alqueires Alto do Frigorífico
com 2 granjas de porcos, casa,

aguadas, para qualquer finalidade,
R$ 28.000,00 por alqueire
.Casa de alvenaria com 100 m2,
terreno com 423,72 - Rua Marechal

Deodoro,442 R$ 45.000,00
.Casá de alvenaria com 140 m2,
terreno com 600,00 - Rua Mario

João Mayer, 127 - Água Verde, R$
35.000,00
4 alqueires fundos do Elite
Tênis Club. Com benfeitorias

R$ 160.000,00
TEMOS DIVERSOS OUTROS
IMÓVEIS A VENDA - PONTOS
COMERCIAIS, AREAS PARA

REFLORESTAMENTO E LOTES

Vende-se uma casa de al
venaria, 140 M2 CI 2 quar
tos, 1 suíte C/,garagem 2
banheiro. R: Frederico
Kolher, 1604: Tratar: 622-
4416 CI Roseli

Vende-se Terreno plano com

600 M2 situado à rua Vaimor
Ivo Galloti à 200m do asfalto,
próximo à igreja perpétuo
socorro. Fone: (047) 622-
1418 (047) 9134-1749

Vende-se terreno cl 450m2,
sito a Rua Gil Costa. Valor
R$ 10mil. Aceita-se carro

no negócio. Tratar fone:
9115-6830 cl Gilmar

Vende-se casa de alvenaria
com 104m2, 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro, garagem
pi 2 carros, churrasqueira.
Sito a rua Frei Menandro
Kamps - Bairro Boa Vista.
Terreno cl 480m2• Contato
fone: 622-2586 I 9971-2553

Alugo 2 peças cl banheiro
na rua Guilherme Prust
(47) 9996-9184

Vendo terreno cl 450 m2 na
rua Gilcosta, prox. Hospital
Santa Cruz
(47) 9919-0079-Gilmar

Vendo terreno urbano, 560
m2, área residencial, R: 12 de
setembro, Parcelo em até 6X
(47) 9986-5385

Correio do Norte
Canoinhas, 4 dejunho de 2004 t

.

1

�-------------------------------------------�
Embeleze seu jardim comprando mudas de flores direta
mente do produtor.
Caixa com 15 mudas a partir de R$ 4,00.
Rua Germano Raabe, 411, Marcílio Dias. Fone: 627-2198.

'l

Vendo CG Titã, 2001, R$
3.600,00. (47) 623-0249
Cristian ou Roberto

-t.
r-------------------------------------------�)

.1

Vendo Omega CD, 94,
cinza metálico
(47) 622-0077

Vendo computador, MONITOR, TECLADO, MOUSE, DRIVE J

1.44, wiNDOWS 95" WORD, EXEL, 'JOGOS E OUTROS
Garantia, apenas R$ 290,00, facilito cl cheque
(47) 624-2763 ou 9105-3344

r'

�------------------------------------------�Q
..)

Compro - Video Game super nintendo ou Playstation '

usados em bom estado de conservação e boa procedência.
Pago à Vista!!!

'

(47) 622-1828 Horário Com.
Vendo Golf 1.6, 2001,
cinza, cl kit do GIII
(47) 622-5352

ri

Vendo Palio ELX 16v,
2000, preto, 4p. dir. hid,
(47) 622-5352

Vendo ou troco, máquina de fazer blocos de concreto,
marca AlFA, seminova, hidráulica. R$ 3.500,00 ,

(47) 9996-4867

1
4
J

)

Vendo Fiesta 1.0 GL,
99, 4p. verde met.
(47) 622-5352

Vendo filhotes de Cocker Spainel
(47) 622-2842

Vendo Retroescavadeira,
Ford, em bom estado
(47) 624-0340 Vendo madeira - pinus, seca em estufa, divisórias, forro,

rodapé meia cana. Preço a baixo do mercado
(47) 622-3886

Caminhão Ford F-600,
todo Original (impecável)
-e- Ano 75. Valor R$
11.000,00. Tratar (047)
622-6331

Vendo ou troco Caminhão
Merc�dez Benz 2213, 73,
basculante, traçado,

'. turbinado, reduzido e dir. hid..

(47) 622-4321 cl Sílvio

�_X_sem j,uros
MAFRA .. R: TENENTE ARY RAUEN, 418 I
CANOINHAS • R: FELIPE SCHIMIDT, 1651:

Vende-se um caminhão
1113 Mercedes Bens ano

68 cl caçamba, perfeito
estado. 91390918 ou

627-2230 cl Luciano

Posto Jardim e

Auto Posto Eldorado

Vendo Monza SLE, 91,
ótimo estado, rodas, trio,
trava, insufilme, alarma,
pneus novos. R$ 7000,00
+ 4 X R$ 257,00 ou

7900,00 à vista
(47) 622-5903 I 9105-6262

622-41 /624-0004

Ma:nutenç_o
Assistêru::ia 'TéCnica

Vendas
Trabalho: cuido de pessoas
idosas ou deficientes físicos,
com referência.
R: Aqenor Fábio Gomes,
718 6221-6119

NOP
lO

I�.N. :F*O.R�·M ..A.,T .. I.C"A
Rua Paul Hams, 179 Prôx. fÊstádf,o Municipal

I!
Rua: Três de �aio� 364
Fone: (47) 622-1571/622-74
E-mail: cnorte@newage.com ..br

i
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Correio do Norte
'Canoinhas, 4dejunhode 2004 Polícia

Regional tem novo delegado
CANOINHAS - Jaime

Martins deixou na tarde de

terça-feira, a 18a Delegacia
Regional de Polícia de
lCanoinhas. Jairne deve assu

mir cargo na 2a Delegacia
Regional de Polícia de

Florianópolis. Em pouco mais
de um ano, Jaime trabalhou

pela segunda vez na

Comarca. A primeira foi de
novembro de 2000 a julho de
2002. O ex-delegado da Re

gional destaca como pontos
importantes de sua segunda
gestão à frente da Delega
cia, o trabalho desenvolvido
à favor da comunidade,
como o fechamento dos ba
res após às 21 horas, a

extinção das zonas de mere

�rício, a diminuição do núme
ro de ocorrências, com ên
fase nos homicídios, segun
do Jaime o número de homi
cídios diminuiu consideravel
mente no último ano.

Mauro Candido Santos

Rodrigues assumiu a Dele

gacia Regional no mesmo

dia. O novo delegado vem da
Comarca de Caçador. Gaú-

Edinei Wassoaski

Mauro assume com o objetivo de dar continuidade ao trabalho desenvolvido por Jaime

cho de Porto Alegre, Mauro
já atuou nas delegacias de
Lebon Regis e Santa Cecí
lia.

Segundo Mauro "dar
continuidade ao bom traba
lho desenvolvido por Jaime,
procurando cada vez mais

trabalhar em prol da segu
rança pública de Canoinhas
e região", são seus objetivos
à frente da Regional.

Polícia recupera tratores furtados
I) MAJOR VIEIRA - Na

quarta-feira, 2, a Agência de

inteligência da Polícia Militar
recebeu informações de que
na cidade de Major Vieira es

tariam escondidos tratores que
teriam sido furtados no Esta
do do Paraná. Policiais milita
res foram até o local, onde lo
calizaram os tratores' em uma

Oficina de propriedade de

O.L, conhecido como

"polaco".O dono da oficina

informou-quê-os tratores es
tavam à venda e pertenciam
a J.J.M, 54 anos. Conferida a

numeração dos tratores, con
firmou-se serem roubados de

agricultores de Castro-PR.
Numa emboscada, um polici
al telefonou para J.J.M, dizen
do-se interessado em comprar
os tratores. J.J.M. fez preço
dos referidos tratores, sendo
R$ 75 mil o trator Massey
Fergusson Modelo 275 e R$
65 mil o trator Massey
Fergusson Modelo 275. O po-

,

licial marcou um encontro com

o "propriéiáriô"- para á com
pra de um dos tratores e o alu

guel do outro.O local combi-

nado foi a "Oficina do
Polaco" .Ao chegar no local,
J.M.M apresentou-se como o

proprietário dos tratores. O

policial perguntou se J.M.M.

possuía nota fiscal dos mes

mos. Como não respondeu, foi
dada voz de prisão para o

mesmo, sendo detido no local
também, A.F.A.S, 37 anos,
natural de Piquet Carneiro no

Estado do Ceará. Foi condu
zido também para a Delega
cIa' dê Polícia civil de 'Major
Vieira P.C.M, 60 anos por
envolvimento no caso, sendo

que P.C.M informou que ha
viam vendido um trator Mar
ca New Holland para C.J.L,
que se prontificou a mostrar o

trator que estava em um ter

reno de sua proprie
dade.Conferida a numeração
do mesmo foi constatado que
também é produto de furto. O

"Grupo Águia" da Polícia Mi
litar do Paraná foi informada
sobre o fato e os tratores fo
ram conduzidos até a Delega
cia de P�íícia Civil de-Major
Vieira juntamente com os en

volvidos no caso.

Encontrada caminhonete furtada de empresário
MAJOR VIEIRA - A ca

minhonete Nissan Frontier

pertencente ao empresário
Adair Carlos Donde, o "Ga
úcho", proprietário da Lan
chonete Charretão Lanches,
de Canoinhas, furtada no sá

bado, 29, foi localizada na ter
ça-feira, 1, na cidade de Ma-

,

jor Vieira. O veículo avalia
do em mais de R$ 70 mil foi
levado da casa do empresá
rio por uma dupla de assal
tantes.

Armados com uma pisto
la calibre 380, os assaltantes
invadiram a casa de "Gaú
cho" e renderam toda a fa-

Acidente de moto

.Na sexta-feira, 28, o Corpo de Bombeiros atendeu no mu

úicípio de Bela Vista do Toldo, acidente de trânsito, envolvendo
a menorM. G. L., 16 anos, e Claumir de Castro, 24 anos, con

tutor da motocicleta placa MCX-9329 de Bela Vista do Toldo.
A menor M. G. L., havia sido atropelada pela motocicleta, 'onde
após análises constatou-se sinais vitais normais, hematoma na

face, suspeita de traumatismo crânio-encefálico, vômito, apre
sentava-se desorientada. O motociclista apresentava sinais vi
tais normais, porém escoriações na perna esquerda e no braço
esquerdo, após limpeza dos ferimentos ambas vítimas foram

conduzidas ao Pronto Atendimento Municipal

Alcoolizado

I
No sábado, 29, a Polícia Militar foi informada de que na rua

Emílio Scholtz, um veículo Gol estava efetuando manobras

�erigosas(cavalo de pau).A guarnição da Policia Militar foi até
o local e abordou o veículo Gol placas LXY 1403 de Rio

Negrinho, conduzido por E.K, 29 anos, que estava em visível
estado de embriagues alcoólica.O veículo foi notificado con

forme a Legislação em vigor e o condutor foi detido e entregue
[fo plantão da Polícia Civil para as devidas providências.

mília, deixando-os amarrados.
Além da caminhonete, os la
drões furtaram cinco telefo
nes celular e R$ 1 mil em di
nheiro. Segundo o comissá
rio Francisco Péricles Pazda,
de Major Vieira, o veículo es

tava em um terreno nas pro
ximidades do estádio munici-

pal. Testemunhas disseram

que o veículo foi abandona
do naquele local na noite de
sábado. Pazda acrescentou

que polícia tem algumas pis
tas sobre os possíveis auto

res do furto, porém não pode
informar nada para não atra

palhas as investigações.

Fogo em acampamento
No sábado,29, à noite, um incêndio num barraco de lona,

localizado às margens da BR 280 saída para Mafra, no conhe
cido acampamento do Movimento dos Sem Terras (MST). O
fogo atingiu uma das repartições da barraca que pertencia a

um senhor conhecido como Raul, que no momento não se en

contrava em casa. Não foram apuradas as causas do acidente.

Acidente na rodovia

NO domingo, o Corpo de Bombeiros atendeu na rodovia
BR - 280, Bairro Piedade, em frente a Ervateira Dranka, um
acidente de trânsito envolvendo quatro veículos, tendo os con

dutores conforme segue: Pick up Ford Courrier de placas LZX-
6639 de Canoinhas-SC,- conduzido por M. J. c., 19 anos. Monza
de placas AGA-7191 de Cahoinhas-SC, conduzido por Júlio
Cézar Mileski de 32 anos, Corsa de placas MBD-1287 de

Canoinhas-SC, conduzido por G. -F., 21 anos. Chevette de pla
cas AJH-1233 de Bela Vista do Toldo-SC, conduzido por H. R.
1., 24 anos. As guarnições, após realizarem uma breve analise,
constataram que não haviam vítimas por conseqüência do aci
dente e sim, apenas danos materiais nos veículos, sendo assim,
foi efetuada a sinalização do local.

TRÂNSITO - O CAOS
EMNOSSACIDADE

ATANIRANTUNES*

Os munícipes de nossa cidade, ao transitarem pelas
ruas centrais ou dos bairros, devem se perguntar: "O que
estão fazendo os responsáveis pela manutenção de nossas

ruas?"
,

O descontentamento é geral. Porém o órgão público
responsável para prestar tal serviço, que é a prefeitura faz
de contas que está tudo bem. Aliás, nesta celeuma, todos
nós fazemos de contas que está tudo bem. O código de

defesa, do consumidor foi criado para fuelhor atender a

população, buscando a sua satisfação ao adquirir um bem
ou serviço e também nos dando amparo para exercermos
nosso direito de consumidor... Ora, se pagamos os impostos

'" municipais, então não temos o direito de termos urn trânsi
to seguro?

É comum escutarmos o som da sirene dos bombeiros
se deslocando 'para mais um atendimento' de acidente de

trânsijo. 'Anualmente, centenas de acidentes ocorrem em

nossa cidade em conseqüência de ruas mal projetadas, si
nalização precária, falta de educação e orientação aos

pedestres e aos condutores de veículos.
Quando saímos de nossa cidade e passamos por ou

tras como Mafra, Rio Negrinho, São Bento do Sul, sem

falarmos nas cidades maiores, vemos como o descaso em

Canoinhas é grande. Lá, as ruas com pavimentação
asfáltica, faixas de .pedestres, semáforos modernos, nos
dão a impressão de que vivemos numa cidade abandonada
e jogada ao acaso. Somos cidadãos Canoinhenses e que
remos uma cidade melhor. Devemos exigir nossos direi
tos de cidadão. Afinal, o que é feito com o dinheiro arreca
dado dás multas que deveria pela nova lei de trânsito, ser
usado na sinalização, engenharia, educação, fiscalização e

outras benesses ao povo?
Onde está a Lei de Responsabilidade Fiscal, que esta

belece no que deve ser usada esta verba. Será que Tribu
nal de Contas do Estado está fiscalizando a prefeitura?

O trânsito seguro é direito de todos e dever dos Ór
gãos ligados ao Sistema Nacional de Trânsito. Por falar
em SNT, porque o município de Canoinhas, tão progressis
ta, ainda não está integrado ao Sistema Nacional e

disponibiliza um setor na Prefeitura para ouvir o cidadão e

também disponibiliza um pessoal capacitado para resolver -

as questões de trânsito e oferecendo um serviço de quali-:
dade ao pagador de impostos?

'Quando urna. pessoa chega numa cidade e vê ruas bem,
pavimentadas e sinalizadas tem uma boa impressão do ór

gão administrador. Quando vê uma cidade com as' nías
cheio de buracos, sem calçadas, sem sinalização e outras

coisas mais, fica com a pior impressão possível. Qual será
das duas opções que tem um visitante quando aqui chega?

Atanir Antunes - Administrador de Trânsito e Transportes do
16° Gp da Polícia Rodoviária Estadual

•

J
Rua: Três de Maio, 364
fone: (47) 622g1571/622�74

I
•

E-mail: cnorte@newage.com.br
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CAC vence mais' uma vez em
casa. Fora, joga com estréias

Pedrinho, que jogou no time
do Marcílio Dias, no ano pas
sado, deve assumir a posição
de lateral direito; Samuel,
que vem do Kawasaki, do

Japão, joga na posição de la
teral esquerdo; -Alexandre,
centro-avante, vem do time

CANOINHAS - Com
um único gol de Denílson
Marcelo \Vendt, o Zenga, o

Clube Atlético Canoinhas

conseguiu subir duas posições
na classificação da série B 1
do Campeonato Catarinense,
em jogo contra o Real, em

casa, no domingo, 30,
A vitória por 1 à O, em

polgou a torcida presente no

Estádio Ditão. Faixas com

recados bem-humorados
como "CAC rumo a Tóquio",
incrementaram a torcida,

A Liverpool, empresa
que administra o time já acer

tou a contratação de cinco

jogadores que estréiam do

mingo contra o Concórdia,

,

Operário
Bluméaau
Carlos Ren

paulista da Portuguesa
Santista; também de São
Paulo, Julio César joga no

meio-campo e por fim,
Juninho, que vem do

Friburguense do Rio de Ja

neiro, joga na posição de

meio-esquerda,

Classificação da série B 1

TIMES PG J V E D GP GC SG

1° BRUSQUE 13 6 4 1 1 13 4 9

2° BLUMENAU 12 6 3 3 o 14 10 4

3° FIGUEIRENSE B 11 6 3 2 1 7 5 2

4° CONCÓRDIA 10 6 3 1 2 10 8 2

5° FRAIBURGO 9 5 3 O 2 12 10 2

6° CARLOS RENAUX 9 6 3 O 3 8 8 O

7° CANOINHAS 9 6 3 o 3 9 13 -4

8° INTERNACIONAL 7 6 2 1 3 10 13 -3

9° JUVENTUS 6 5 2 O 3 10 6 4

10° CAMBORIENSE 6 6 3 O 3 6 12 -6

11° oPERÁRIos 5 6 1 2 3 5 7 -2

12° REAL 3 6 1 O 5 t 10 -8

Taça Planalto 2004

Soberana

Papanduva
Vila Nova

o X O Três Barras
2 X 4 Botafogo
2 X 2 IgUaçu

Em-Canoinhas 15h15
Em Rio Negrinho 15h15

EmIrineópolis 15h15

Pos. Time Pontos
1° Botafogo 13
2° Iguaçu 08
3° Vila Nova 07
4° Papanduva 04
5° Três Barras! 03
6° Soberana 01

Campeonato do Interior
JOGOS DE DOMINGO, 6:

EM BARRA MANSA
Barra Mansa X Aváí

15H30

EM SANTA EMÍDIA
Flamenguinho X Pinheiros

15H30

NO SALTO D'ÁGUA VERDE 15H30
Primavera X' Grêmio Olsen

EM RIO DO PINHO 15H30
Mirassol X Barcelona

Canoinhas participa de

Olimpíada Estudantil
Canoinhas esteve participando da Olimpíada Estudantil de

Santa Catarina - fase regional, na cidade de Lebon Régis en

tre os dias 25 e 30 de maio. Canoinhas obteve o 2° lugar na
modalidade de futebol de salão masculino, no entanto, não

conseguiu a almejada vaga para a fase estadual da competi
ção. �omente o 1° colocado se classificou para a próxima fase.

Rua MajorVieira, 423
Tel, (47) 622�2�28

fUlIflLM

Arquivo '�I

Torcida incentiva o CAC: a cada jogo, aumenta o público no estádio municipal

,EBM. "Severo de Andrade"

,Nossos'recon:hecimento especial pela bêlíssima participação e classificação dos alu

�o§, d�li'EBlY!; "Severo de Andrade", nos Jogos Escolares, Valeu Professor Roberto pelo
.

o neste 1° ano de participação.
,

ês são destaque': Valéria, Milena, Sâmara, Gisleidi, Talita, John Lenon, Carlos
. ,,�qnáno, Juli�01,Ezequiel José, Bruna, Cristiane, Jéssica Paola, Jéssica G., Andrei; Tiago;Cárlos'Eâ�ardo,Jlodrigo; Sidnei, Bruno, Cleber, Luiz Felipe, Luiz Antonio, Jéssica F. Josiane,

.

�; Kelln, +�Í1géliça, Hemilan.

Educação em Bela Vista
comemora 3.° melhor índice de

variação em ranking
BELA VISTA - A significativa evolução apresentada pelo

município de Bela Vista do Toldo no Índice de Desenvolvimen
to da Educação foi muito festejada pela administração munici

pal. A divulgação do ranking estadual da educação foi feita na

semana passada e o município alcançou a terceira melhor vari

ação no índice entre todos os municípios do Planalto Norte,'
ficando atrás somente de Campo Alegre e Papanduva. O mu

.nicípio subiu 79 posições em relação ao ranking de 2002, al
cançando um índice de variação de 4,63%.

A secretária de Educação, Cultura, Esporte e Turismo,
Maria de Fátima Fedalto, credita a evolução às diversas
melhorias feitas nas escolas da rede municipal de ensino; a do

ação de uniformes para os alunos; o transporte escolar; a me

renda elaborada por nutricionista e a capacitação contínua dos

professores. Segundo a secretária, desde 2002 a pasta vem

intensificando os trabalhos para incrementar a educação. Para
isso, foram efetivados professores qualificados (com gradua
ção e pós - graduação) para atuar na rede e distribuídos kits de
material escolar completo para todos os alunos.

,

Atualmente, o município de Bela Vista do Toldo conta

com 11 escolas municipais e uma escola de educação especial.
Integram a rede municipal de ensino 644 alunos e somente esse

ano a Prefeitura investiu R$ 12,5 mil na compra de material
escolar. Nos próximos dias deve iniciar a construção de uma

nova escola na área central do município que vai abrigar estu
dantes da educação infantil e ensino fundamental.

Panili�io
pao de r,o
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

ACEITAMOS ENCOMENTAS
DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FOLHAOl\S,

BOLOS ARTfSTlCOS E SALGADOS

Rua Vidal Ramos, 697 fone: (47) 6224082

o nosso jornal!
Rua: Três de Maio, 364

I

fone: (47) 622·1571/622·7400
E-mail: cnorte@newage.com.br

I
Telas • Grades • Muros ,. Artefatos de Cóncreto.
F' RI 6 1459"�'

ESCRITÓRIO CID! CON ILlD E
Fone 622-17'18

Rua Coronel Albuquerque, 1158

ante Gaúcho
Piucha completa· Fabricamos botas sob medida ,

Venha tomar um chimarrão conosco e conferir

Rua: Vidal Ramos, 278· Fone 622-6942/622-7649

tócníco Gerente

A casa bo se"" col"t1plAtabor
Assistência Técnica, Vendas, Manutenção,

Adesivos, Banners, Recorte de vinil

Rua: Vidal Ramos, 655 Sala 107 Galeria Edifício Annernaria

Fone 622-8665 Cei 9976-7478 Canoinhas - SC 89460-000

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Olá pessoal! Quanto tempo! Explicando as edições sem nossa coluna, por falta de tempo estamos
" editando matérias quinzenais, tendo assim uma melhor preparação e conteúdo ... Então aqui está!

OFFSPRING
Uma banda punk que chocou exatamente por não' cho

': caro Surgida no meio dos anos 80, The Offspring foi formada
'': pelo que os punks mais hardcores chamariam de comporta

dos filhinhos-de-papai. Cabeludos no início, freqüentaram bons

colégios, entraram na faculdade e eram considerados CDFs

pelos colegas. Pode-se dizer que seu som punk tinha mais, a
ver com amúsicamesmo do que com ideais. O próprio Dexter
já disse: ''Todas as bandas punks em 1984 escreviam sobre

polícia, morte, religião e guerra Então, foi isso que nós fize
mos". Mas isso não corresponde à realidade, ou pelo menos

não a toda ela. Talvez o Offspring tenha uma forma mais

pragmática de protestar e mudar o famigerado "sistema".
.,

• Ainda assim, e mesmo com todas as multidões que eles ar-

rastam para seus shows, são um dos principais expoentes do
indie-rock californiano, ou seja, bandas de som pesado, inspiradas no punk dos anos 70 1 começo dos
80, e lançadas por selos alternativos, fora do esquema de circulação das grandes gravadoras
multinacionais. Seu terceiro disco, "Smash", foi, o independente mais vendido da história, ultrapas-
sando os 8 milhões de cópias. ,

Vale dizer ainda que o Offspring, cujo parentesco com o Green Day e o Nirvana é de primeiro
grau, foi uma das bandas que ajudou a fazer com que a cena do rock mais pesado atravessasse os

anos 80 e desembocasse na década de 90.

PERFIL DOS INTEGRANTES

RONDEXTER
Nome: Bryan

I Keith Holland.

Apelido: Dexter.
Ocupação no gru

, po: Vocalista e gui
tarrista.

Graduação: PhD em Biologia Molecular.
Data de nascimento: 29 de dezembro de 1966.
Signo: Capricórnio
.Estado civil: Casado com Kristine Luna
Filhos: Alexa, nascida em 1987 '

j Cor de cabelo: Sandy Blonde (Loiro)
'i' C, or do olho: Azul
I

Hobbies: Qolfe.
Trabalhos paralelos: Nitro Records e ES.U.
(Freedom Starts Underground).

Nome: Ron Welty.
Ocupação no grupo: Bateris
ta e percussionista.
Graduação: Engenharia ele-,
trônica,
Data de nascimento: 1 de fe
vereiro de 1971.
Estado Civil: Casou-se com

Erica em mais ou menos Julho/Agosto de

2000, mas tem um filho nascido em 93, cha
mado Trevon.

Signo: Aquário
Hobbies: Pesca.
Trabalhos paralelos: The Spinning Fish e "Fuck

Quality X-Rays".

GREG
NOODLES

Nome: Kevin Wasserman.
, Apelido: Noodles.
.: Ocupação no grupo: Gui-
:, tarrista e backing vocal.
I Data de nascimento: 4 de
fevereiro 'de 1963.
Local de nascimento: Los

: Angeles, Califórnia
. Signo: Aquário
:: Estado civil: Casado com Jackie Wasserman.
': Filhos:,Chelsea

Hobbies: Pesca, skate, surf e snowboard.

� Trabalhos paralelos: Dilty Dot e Circus Penis.

Nome: Greg David Kriesel.

Ocupação no grupo: Baixista
e backing vocal.

Graduação: Finanças.
Data de nascimento: 12 de

janeiro de 1965.
Local de nascimento:

Glendale, Califórnia
Signo: Capricórnio
Estado civil: Casado com Jane Kriesel, com
quem tem um filho chamado Michael (nasci
do em 01/05/1999).
Hobbies: Golfe, acampar e chapéus.
Trabalhos paralelos: Nitro records e f.s.u

eraI

As imagens são o

retrato da rua Eugênio
Noemberg, no distrito
de
Marcílio Dias.
Foram descarregadas
cargas de cascalho em

dezembro de
2003, bem próximo do
Natal, porém o serviço
não foi
concluído. A rua

encontra-se
intransitável.

II Previsão do Tempo
Hoje (04/06): Mais nuvens e chuva isolada
na madrugada e ao amanhecer, com presença
de sol no decorrer do dia, em Se. Temperaturas
baixas. Ventos de sudeste, moderados com ra

jadas. Mar muito agitado, com risco de ressaca

no litoral catarinense.

Sábado (05/06): Nevoeiro na madrugada e

amanhecer, com predonúnio de sol no decorrer
do dia, em todas as regiões catàrinenses. Pe

quena chance de geada nas áreas mais altas,

Temperaturas amenas na madrugada e estáveis
durante o dia. Ventos variáveis, de sudeste a

leste, fracos a moderados. '

Domingo e Segunda-feira (06 e 07/06):
Nevoeiro na madrugada e amanhecer, com pre
donúnio de sol no decorrer do dia, em todas as

regiões. Pequena chance de geada, nas áreas
mais altas. Temperaturas amenas na madrugada
e em elevação durante o dia. Ventos variáveis,
de noroeste a nordeste, fracos a moderados.

Fonte: Climerh

�>'{'0Lfl!,u;(}
Disk Perebétts;
Local - Celular
Interurbano

Horóscopo da semana

Áries de 21/3 a 20/4

Você sabe que hámuito mais além do
trabalho e queexiste vida depois do
expediente. Mas sendo um ser cheio

de energia, você tem tambémmuito fogo para o
batente. Organize seu terreno profissional,
senhor(a) Cameiro: revejametas, estipule pra
zos, incremente aprodutividade, Vocêpodemui
tíssimomais ql:le simplesmente bater o ponto.

Gêmeos de 21/5' a 20/6

Sim, o povo vai sentir sua faltahoje... ,

Mas é coisa que logo se recupera em
alguma festa ou happy hour. Até lá,

peça licença e dê urnjeito em seumundo pessoal.
Encareumaoperação-limpezanumaboa, ao som
de suas canções favoritas. Hámuito que fazerna
suamorada. Quem sabe vocêjá aproveita e pre
para o local para ser a sede da baladanoturna?

Leão de 22/7 a 22/8

Emque pé anda seu tesouro real? Faz
tempo que você não dáumpolimento

em seus ouros, pratas e cobres, é?Fique de olho
em seupatrimônio, dê urna geral nos negócios,
investimentos, etc. e tal. Dinheiro chamadishei
ro, já dizia aquele bilionário. Se você se organi
zar, sai no lucro na certa e poderá comprar aque
la coroanova, aquele cetro bacana...

Libra de 23/9 a 22/10

Tome um banho de Lua Cheia,
balancinha, e fiquebranco comoaneve,
com a alma lavadapelos raios do nos

so satélite natural. Reveja o que se passa no seu

íntimo, reordene suas questões, veja que tama
nho têm seus problemas, pense nas soluções. A
faxina interna vai fazerdiferençaaténo seu exte
rior... Tipo acabar com aquela ruga chatana tes
ta.

Sagitário 22/11 a 21/12
Você sabecomo andam suas coisas, sua
casa, sua vida? Meio desatento? Ao
menos é o que parece: está tudo um

tanto quanto revirado na sua volta. Assim você
não encontra nada, nema sipróprio.Mas com o

céu dojeito que está, seus problemas acabaram:
arrumações, providências, encaminhamentos,
tudo pode ser facilmente resolvido. Mãos à obra.

uário de 21/1 a 19/2
Um tanto quanto aéreo você é, a gente
sabe. Mas também tem seu lado
gregário, adora gente e seus

burburinhos. Então por que não abrir o [mal de
semana com a chave deprata oferecidapelaLua
Cheia e dar um trato na vida social? Procure os
que lhe são caros, escancare o coração. Promova
o encontro, a celebração do bem-querer.

Touro de 21/4 a 20/5

Qualidade: eis uma coisadaqual você
entende. Tem grande sensopara sacar
de longeo quevale apenae oquedeve

ser descartado. Não perde tempo com o que é
meia-boca ebotaabocaquando coisas e peJ>soas
não corresponderem ao seupadrão de exigência
Comece o final de semana curtindo as coisas boas
davida, vocêmerece.

Câncer de 21/6 a 21/7
Milhares de sentimentos, sensações
variadas, resumindo: feelings. Uou
uou-uou, feelings ... Está tudo emalta,

compicos e piques. Isso lhe assusta?Por outro
lado, contrabalançando essas efervescências, flui
umaenergiaconcretizadora, realizadora, quepode
ajudá-lo a entender e transformaro que senteem
atitudes. Hein? Claro que você dá conta.

Tire urnpouco os pés da terra e vá às'
nuvens, amigoVirgo, Dancebem, dan

cemal, mas dance, rodopie e celebre. Nada de
bancaro tímido, o intocado.Organize uma festa.
Sim, nosmínimos detalhes, claro. Expanda-se,
exponha-se,mostrequemé e aque veio. Hámuita
COISaboapra sermostradae compartilhada. Abra
suas asas ...

Emoções vão e vêm, são claras, escu
ras, alegres, tristes. Essa alternância é

"
mais que natural nos seres de elemen-

to Agua como você. Em outros dias, as ondas
poderiam virar o barco. Hoje não: você pode en
contrarumporto seguro emmeio a tudo isso. O
equilíbrio e aestabilização esperamvocêno cais.
Não fuja da raia. Aosremos e tudo de bom!

Capricórnio 2�/12 a 20[
Larali-lalááá: aLua estáplena, inteira
e cheia e, ainda por cima, no seu sig

no. Quemaravilha.A energia sai pelas suas ore
lhas, cabritinho. Que vontade de cantar, brincar,
saltitar sobre as pedras. Realizações nomundo
concreto, a sua especialidade, estão
favorecidíssirnas e embaladas por astros festeiros
e revolucionários. Quemais se pode querer?

Peixes de 22/2 a 20/3
Você pode não ser o operário-padrão
do zodíaco,mas comonão é um adep-

, to dosmeios-termos, quando Peixes
trabalha, trabalhamuitomesmo. O que também
o habilita a colher os frutos plantados. Suba no
palco e receba 9 troféu por tudo que fez, sem
falsamodéstia. E tudo resultado do seu esforço e

talento, palmas pra você: clap-clap-clap-clap ...

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Lançado programa
antidrogas em Canoinhas

CANOINHAS - Na tar

de de quarta-feira, 26, repre
sentantes de entidades gover
namentais e não governamen
tais se reuniram no anfiteatro
da Universidade do Contesta
do (UnC) para traçarem es-

tratégias para criação de um

conselho antidrogas, em

Canoinhas.
Edson Eckel, acadêmico e

membro do Conselho munici

pal antidrogas de Mafra e a

professora Ana Satie
Edinei Wassoaski

. Diversas entidades foram representadas no encontro

Para anunciar
•

aquI
ligue 622·1571

Takaiama coordenaram a reu

nião. "Queremos criar o pri
meiro conselho antidrogas da

cidade", conta Eckel.
O objetivo é de se criar

um Conselho municipal
antidrogas para dar suporte ao

programa Mais Vida, implan
tado na UnC. "Queremos
abrir o programa para a co

munidade, contando com o

apoio dela", afirma Eckel. A

missão desse conselho é de

prevenir, fiscalizar e repreen
der o uso de drogas na cida
de.

46 pessoas participaram
do encontro. Essas pessoas
voltam a se reunir na próxima
quarta-feira, 9, às 9 horas, no
mesmo anfiteatro, para defi
nir os componentes do Con
selho. A reunião é aberta á
todos os interessados.

� Sindicato dos Empregados .em Estabelecimentos

L@Á Bancários de Canoinhas e Região
R.ua Vktal Ramo!, 655 - L� andar- Sala 301 • c•. Postal, 327· FonelFax (0'°41) 622-2083 - 91Q5·4165 - 89.461).000 - Canoinhas- se

CNPJ, 79.377.016/0001-78 � Bxtensâc de Ouse Canoinbas . MejorVieíra-. Três Banas

Assembléia Ger"I.F.xíraordimlriá
Ediwl deI" e 2' Convocação

o preslden re d. Sindicato dos Empregados Cm Estabelecimentos Bancários
de Canelnhas e Rcglão, n•••• da. su... tribu:ições que Ih. silo conferida" r.lo
E�tattdu do Sindit.jJtu� convoca pelo. presente editaJ1 todos os fundomirio!l: dos bancas

qee pereeeeem fi esta b3S� territo,rbll.dttite Sind.íc:a10 patit partidparem da A!ofsemhhÜi(
Grral Ex.trao:rdinárin â ser :N:laII1M41a .n�_ Sede do Sindicato. sito fi nua Vldal Rsrnos,
655, .al:> 301,. ,'ent", Canoinba. SC N. di. 14 de ,lu.b" de 2004, • qual deverá
ebedeeee- u: quorum pnvi$to na, (.'Jtna estaturárta e nos artigos 6i 2 e 8:S9� da

ÇouM:tlidaçã4J das Icr$ do Trabalho, nas tI.aJas e huras pre\-'istos unte.
Banco Bese, náDcn lISBC, Baneo Itaú, Baneo Bradesco •• 16:00 hol"'" oro l'

to"O",ocaç.io e 16:3U horas cm 2<3 convecação
Caixa Econômica Federal :\.s 17:00 noMts t'ID 1(> eonvncaçâo e 17;30 horas IHll 2J:>

r:f)llvQ�çãt)
Banco do Brasil SIA •• 18:00 emI" ••nvecaçâu e 18:W em 2" cenvocaçâu,
A,"fim. d,e discutir t.\dcHhr:rai snhre� -seguint,e ordem t:Jo-ula:

,�} Dbcu.&.*iào c aprovuçiio da pauta de rt:lvind.icaçõÇ..'<i. Pó\". a celebraçãu da

Cunv'fnÇ'ào, Acordo Colcti.�o de TrshllUlO, uu bem como a Jnst3lJfltção de Dissidio
Coletwo de Trabalho JUDtO ao T,RT c T.S.T. caso neeessârte,

b) Cancessão do pereeatuel n titulo de Desconto As.si�h!Dcial, eu outro descon.o dos
assoçíados ou não em fnvór des entidades t'm'ülvíit�s na. Campanh� Sa.larial.

c) ,,,.\:utOá,Jtçi.tt Jl3"J1) a diretoria do Sindieuto firmar i'ltótdo para �l:abdt-"Cer
c"nd!çu� de, crhu;io e ou. fundnrUUlltnt(, d.a.s COmi&1ÕfS :E.x.ft'n Judieia.lil: de

!lolu.çio di) t{I,ntlitos índiv1duais, e ütmh{tp se for O Cjf.$O aderir a eenvençãn eo!etiv,à
de t�.balh() à�d.tl,tlda, enrrea Centec t a Ft.'n.aham

CaDoinhas,03 de .Junbt) de 2004.

AIUDALHlN JOSÉ KOm,ER
!'RES!I)ENTE

CONSELHO REGIONAL DE
MEDICINA DO ESTADO DE

SANTA CATARINA

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE DEPOIMENTO
. .

O CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA DO ESTADO DE SANTA
CATARINA, de acordo com as competências estatuídas nos Arts. 21 e 22, da Lei n°
3.268 de 30 de setembro de 1957 e na forma preconizada no Art. 67, Inciso III, da
ResoluçãoCf'M n° 1617/01, de 16 de maio de 2001, vem NOTIFICAR, os SRS.
OSNI INACIO PINTO e MARISTELA PRETO, para, em cumprimento ao que deter
mina o Art. 14 do Código de Processo Etico Profissional para os Conselhos deMedicina,
a prestarem depoimentos na sede deste Conselho, sito a Av. Rio Branco, 533 - 6° andar

sala 602 - Fpolis-SC. no dia 22/0612004, às 18HORAS, referente ao PROCESSO
ETICO-PROFISSIONAL n° 059/02, sendo que o Processo acima referido, está a dis

posição dos mesmos para vista, no Setor de Processo do CREMESC. DR. CELSO
ACCÁCIO TEIXEIRA MOREIRA-Conselheiro Instrutor

PLANORTE - .SOCIEDADE DE CREDITO AO MICRO EMPREENDEDOR DO
.

PLANALTO NORTE
Rua Três de maio 248 - 1° andar, salas 2011202,

Ediffcio Centro Empresarial
Telefones: (Oxx47) 622 - 4824 e 622 4825(fax)

89460 - 000 - Canotnhas(SC)
E-mait ºlªnºI!§l�@J:lS1ISlºct.\\t�gm,bJ:

Canoinhas, 30 de maio de 2004.

CONVITE:

Convidamos Vossa Senhoria para participar da Assembléia Geral
Ordinária do PLANORTE, com a seguinte pauta:

1- Examinar, e votar o Balanço Patrimonial do exercício encerrado em

2003.
08S: Informamos que fomos auditados e com Parecer Favorável pela
Empresa Martinelli Auditores.

2 - Eleição/Recondução membros do Conselho Fiscal.

3 - Assuntos Gerais,

DATA: 21 de junho de 2004.

HORA: 18:30H -13 chamada
19:00H - 23 chamada

LOCAL: Centro Empresarial de Canoinhas- sala de reuniões, sito à Rua:
Três de maio 248

Certos de contar com a vossa presença, reiteramos nossos protestos de estima e

consideração.
.

Atenciosamente,

GILSON JOSÉ PEDRASSANI
Presldente do ConselhO de Administração

o nosso jornal!
Rua: Três de Maio, 364
Fone: (47) 622-15711622·7400
E"mail: cnorte@newage.com.br

DR. LAURO STANKIEWICZ
Juiz do Trabalho

VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS - SC
RUA FELIPE SCHIMIDT, 312 - 1° ANDAR - CEN

TRO - CANOINHAS - CEP 89460-000

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE SENTENÇA
Prazo 20 dias

Processo n° AT 00096-2004-021-12-00-3

Autor(a): EUGÊNIO BILESKI

Ré(u) : KERBER CONSTRUÇÕES E EMPREEN-
DIMENTOS LTDA e outro(2)

Pelo presente edital, fica(m) intimada(s) KERBER
CONSTRUÇÕES E EMPREENDIMENTOS LTDA,
cuja(o) ré (réu) e/ou seus representantes legais se

. encontra(m) em lugar desconhecido, da sentença proferida
no processo em epígrafe do seguinte teor: "( ... ) PELOS
FUNDAMENTOS EXPENDIDOS, a Vara do Trabalho de
Canoinhas ACOLHE EM PARTE os pedidos deduzidos por
EUGÊNIO BILESKI em face de KERBER CONSTRU

ÇÕES E EMPREENDIMENTOS LTDA, a qual deverá
retificar a CTPS e o MUNICÍPIO DE CANOINHAS� con

denando este, subsidiariamente, a pagar ao autor as seguin-
tes parcelas; consoante os parâmetros da motivação que
integra o presente "decisum": a) aviso prévio; b) férias e

gratificação natalina proporcionais; c) multa do artigo 477
da CLT; d) horas extras; e) reflexos; f) saldo de salário; g)
FGTS e indenização compensatória. ( ... ). Custas pelo re

clamado calculadas sobre o valor provisoriamente arbitrado' Ô

à condenação R$ 5.000,00 no importe de R$ 100,00, sendo
o Município isento de acordo com a Instrução Normativa n°
20/02. (.,.)" .. Podendo tomar ciência do inteiro teor da sen

tença na Secretaria desta Vara do Trabalho.

Canoinhas/SC, 27 de maio de 2004

EDITAL

O Vereador Cerival da Cruz, Presidente da Câmara de
Vereadores de Três Barras, Estado de Santa Catarina, no

�.'
uso das atribuições que lhe confere a legislação em vigor,
faz saber que no dia 9 (nove de Junho de 2004, às 19:30

(dezenove horas e trinta minutos), na Câmara de Vereado

res, situada à Rua Prefeito Emiliano Ubá, n. 240, centro, na
cidade de Três Barras-SC, será realizada AUDIÊNCIA
PÚBLICA, nos termos do Art. 48, Parágrafo Único da Lei

Complementar n. 101, para discussão do projeto de Lei n.

26/2004, que "DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES PARA
A ELABORAÇÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA PARA
O EXERCÍCIO DE 2005, E DÁ OUTRAS PROVIDÊN
CIAS".

Câmara de Vereadores de Três Barras-SC,' 02 de Junho
de 2004.

Vereador Cerival Cruz
PRESIDENTE

A,Diretoria e zeladoras, com satisfação convidam o povo e em especial' os

padrinhos e madrinhas para a celebração da Missa Festivá em honra de seu Santo

Padroeiro, Santo Antônio, 'a realizar-se dia 13 de junho, às 19 horas, na Matri.z Cristo

Rei.

,Agradecemos a presença e generosa COlaboração de todos.

PIA UNIÃO DE SANTO ANTÔNIO

CONVITE

[�.. . S ,ASSOCIAÇÃO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE CANOINHAS
Fundada em 31 de maio de 1956

CNPJ 83.193.987/0001-35
!li!! l Rua: Tlés de Maio, 248 - Salas 203 e 204 - Cx_ Postal: 108

. Centro Empresarial
Fone (047) 622-4482 Fax: (047) 622-3135 - E-mail: acic@newage.com.br

CEP: 89460-000 - CANOINHAS - SANTA CATARINA '- BRASIL

De conformidade com os artigos 50 a 55 do Estatuto Social, ficam
Convocados todos os associados da Associação Comercial e Industrial de

Canoinhas - ACIC, situada na rua Três de Maio, n." 248, Edifício Centro

Empresarial, para a Assembléia Geral Ordinária, a realizar-se dia 29 de junho de
2004 (terça-feira), às 19:00 horas em primeira convocação, ou às 19:30 horas, em

segunda convocação, quando deliberará com qualquer número de sócios presentes.

Assembléia Geral Ordinária
Convocação

tesouraria.
1 - Apreciação do relatório da Diretoria e prestação de contas da

Ordem do dia

2 - Eleição da Diretoria Executiva e Conselho Deliberativo, para
biênio 2004 - 2006.

Nota: Afim de atender o artigo 56 do referido estatuto, faz saber as

chapas dos candidatos a cargo da Diretoria e seus Conselheiros, deverão ser

apresentadas ao 10 Secretário, com antecedência mínima de 72 (setenta e duas)
horas da realização das eleições, d conter obrigatoriamente a aquiescência
dos respectivos propostos, n

-

podendo m candidato concorrer para cargos
diferentes nas diversas chap .

C
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orreio do Norte
oinhas, 4dejunhode 2004

o próximo dia

2 de junho,
omemoramos
Dia dos'
amorados.
amorar, antes
e tudo é um

stado de

spírito.
.onheço casais

ue em suas

odas de ouro,

ontinuava
namorado um

elo outro.
uitos podem.
té achar que a

ffase" de
amaro se

ncerra com o

asamento.
rendices a

arte, aproveitei
sta semana

para dar uma
olhada em meu

rquivo de

otos, para
xpor ao meu

leitor,
namorados
asados ou

não. Porque se

existe algo
melhor neste
mundo do que
e amor, Por
favor me digam!

Social

Véspera do Dia dos Namorados

Margareth e Hilário Wendt

(DJ) MIKUS e Elenice

Electivo (Júnior) e Sandra M. Zanotto

Marcos e Janine Zakalusne

• •

Hilda Pereira e Márcos Debiasi Adilson e Jussara Machado

Patrícia e Ivan Krauss Amauri e Cezanne
.

Tércia e Vasco Telles Sandro e Mauren M. Dreveck

Milene e Pique

Luiz Fernando e Letícia

Andrea e Herbert Hoffmann

Cássia e Sérgio Ferreira 'Luclanne e'Gérson Gallotti

'Dia 08 de Junho Festa do Ba/acoobaco Reitor da UnC é o

novo presidente da
ACAFE

BATATA:

Baterista da

Banda

PLAYMOBIL

Klempous e Gaston Bojarski, em
evento realizado em Canoinhas.

o reitor da UnC, Gaston
Mário Cazarnajcu Bojarski,
tomou posse na manhã de

quarta-feira, 02 de junho,
como presidente do Sistema

Acafe, que congrega 15
universidades comunitárias
de SC.
Deixo registrado os parabéns
ao professor Gastão, que
como pessoa engajada, tem
demostrado grande espírito
de liderança.

Quarta-Feira:
MALWE ' DJOW

Festa da Tequila
Neste dia 04 de junho
(sexta) acontece na

Channel 311, a Festa da

Tequila. A promoção é
dos acadêmicos de
Veterinária (UnC).

Neste dia 09 (quarta) de junho a Rádio
Educativa 98 FM, promove na. Channel 311,
show com a banda �alwe Djow.

. Organização Acácio Pereira

fontabilidade e Assessoria Empresarial
Fone: (47) 622-1396

622-5726
Fax: 622-5527

Rua Caetano Costa 341

,Contato com a coluna: Sander Stramosk - Telefone: (047) 9115-81130 - E-mail.sander@newage.com.br - site: WWW.EXPRESSONEWS.NET

....... SUCHEK

� Corretora de Seguros LIda.

Seguros
H.esidenciais Empresariais, Vidas
Transportes, Automóveis
Títulos de capitalização
Previclência

Rua Frei Menadro Kamps, 3151° andar - Fone (47)622-2120 - Fax 622-2321
CAl�OINHAS - se - e-mail: suchekseguros@newage.com.br

Márcio eXica Pereira Tremi

16G Festa acionai
do Pinhão

Saida: 05/06 às 17:00h
Local: Praça Miguel Procopiak
Retorno: 06/06 às 04:00h
Valor: R$ 27,00 (idalvo�a) si ingresso
CONTATOS:
Gelson Massaneiro
Fones: 622-1323/9996-5746
Gisele: 9906-3056

REALIZAÇÃO:
GELSON MASSANEIRO

QQÍ./Jée:;ce?,tle aa}uy)( e:nt ÔU<"t 1J/úIr�/

A[mOçO õe_ segUl1Õa à sábaõo·
(Buffet Livre/Ki[o) .�

MAIS DE 16 PRATOS
CARNES ... PEIXES
MASSAS-SALADAS

Festa do balacoobacoo dia 12 de junho, no
Canoinhas Tênis Clube.
Atrações: Banda Playmobil, Banda Versão
Vinil (Yassushi), DJs convidados, e o som

que você sempre quis ouvir em uma verdadeira
disco. Super bar com 12mts de comprimento
e uma decoração diferente. Uma autêntica
disco em pleno sabadão
canoinhense. Agradará os velhos e novos,
enfim todas as gerações.
Início 22:00hs.

Anuncieaqui • 622·1571
C9mf!rcialcn@new�ge.com.br
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Reitor da Une toma posse
como presidente da Acate
Professor Gaston comandará o sistema que congrega 15 universidades comunitárias de se

FLO�IANÓPOLIS - o
reitor da UnC, Gaston Mário

Cazamajou Bojarski, tomou
posse na manhã de quarta-fei
ra, 02, como presidente do Sis
tema Acafe, que congrega 15
universidades comunitárias de
SC. O vice-presidente de

Acafe, é o 'reitor da Unesc,
professorAntonio Milioli Filho.

A solenidade aconteceu

na sede da Acafe, em

Florianópolis e foi prestigiada
por diversas autoridades aca-

. dêmicas e políticas de Se. Do

campus Canoinhas, onde
Gaston começou a trabalhar
como professor, sendo um dos
fundadores da instituição, com
pareceram à posse o diretor-

.

presidente Luiz Cláudio
Fossati, o diretor acadêmico

Argos Gumbowsky e a secre

tária executiva da Fundação
UnC, Maria Helena Jenzura

Moskwyn.
Os números do Sistema

Acafe impressionam. São

139,5mil alunos, 400 grupos de
pesquisa, 744 Clli'SOS de gradu
ação espalhados por 64 cida
des catarinenses - mas só es

tes números não seriam sufi
cientes para dar a dimensão do

que o Sistema Acafe represen
ta hoje para a educação em

Santa Catarina.

Calcula-se que aproxima
damente 1 milhão de pessoas
já tenham passado por alguma
instituição cte ensino da Acafe,
nos últimos 30 anos. Atualmen

te, aproximadamente 68,9%
dos alunos do ensino superior
estão nas instituições filiadas.
A ramificação do sistema, pre
sente em 64 cidades, também
ajuda na fixação dos jovens no

interior, pois além dos cursos

serem mais adaptados à reali
dade de cada região, os inte
ressados em cursar uma gra
duação não precisam se des
locar à Capital e ou ao litoral,
onde se concentram as demais

instituições de ensino superior.
As instituições filiadas a

Acafe oferecem 744 cursos

de graduação, com cobertura .

de praticamente todas as áre
as de conhecimento, e mais de
400 programas de pós-gradu
ação ..

A Acafe conta hoje, no
seu quadro docente, com mais
de 9,8 mil professores, mais

. de 8,9 mil com títulos de espe
cialistas, mestres e doutores,
além de um número crescente

de contratados em regime de

tempo integral.
O Sistema Acafe hoje é

formado por 15 Instituições de
Ensino Superior em Santa

Catarina, sendo que treze de
las são organizadas como uni
versidades e centros universi
tários. As universidades e fa
culdades estão localizadas em

todas as regiões
do estado (UNISUL - Tu

barão, Araranguá, Palhoça e

Florianópolis; UNESC

Criciúma; UNOESC

Joaçaba, Campos Novos, Vi
deira, Xanxerê, Maravilha, São
Miguel do Oeste; UDESC -

Florianópolis, Joinville e Lages;
UNERJ - Jaraguá do Sul; UnC
- Caçador, Canoinhas, Con
córdia, Curitibanos, Mafra, Rio
Negrinho, Porto União, Santa

,

Cecília, Monte Carlo,
Fraiburgo, Seara e Há;
UNIDAVI - Rio do Sul, Taió,
Presidente Getúlio e

Ituporanga; UNIVALI - Itajaí,
Balneário Camboriú, Itajaí,
Tijucas, Biguaçu, São José e

Piçarras; FURB - Blumenau;
UNOCHAPECÓ - Chapecó;
UNIVILLE - Joinville São
Bento do Sul; UNIPLAC -

Lages; FEBE- Brusque;
FEBAVE -;- Orleans e FEHH

Fundação Educacional
Hansa Hammonia, em

Ibirama).
A presidência do Sistema

lera exercida pelo reitor da

Furb, Egon Schramm,

Gaston Bojarski: O professor que comessou a trabalhar na Une, assume Acafe

Dia Lúdico arrecada 147 brinquedos
CANOINHAS - o Dia

Lúdico promovido pela
Coordenadoria de Extensão e

Cultura da UnC, por meio do
curso de pedagogia, no últi
mo sábado, 29, arrecadou 147 .

brinquedos. Os brinquedos
coletados servirão para a

brinquedoteca do Hospital
Santa Cruz. O presidente do

Hospital, médico pediatra,
Lincoln Simas, diz que o cor

po clínico do hospital está "ma
ravilhado", com o projeto da

brinquedoteca apresentado
pelo curso de pedagogia da
UnC.

Muitas bolas, carrinhos,
boriecas e jogos arrecadados
servirão para tornar a estada
das crianças que ficam inter-

nadas no Hospital Santa Cruz
mais fácil. "Todos sabemos

que é muito complicado para
as crianças enfrentarem um

internamento, num local frio,
com muitas pessoas estranhas.
A brinquedoteca será um es

paço que não só auxiliará na

estada, mas poderá servir para
encurtar esta estada no hos

pital, tornando a recuperação
dos pequenos mais fácil", ga
rante o pediatra Lincoln
Simas.

Opresidente do hospital já'
colocou duas salas à disposi
ção do curso de pedagogia
para a instalação da

brinquedoteca. De acordo
com a coordenadora do curso

de pedagogia, professora

Liliane Neppel, a brin·
quedoteca do hospital deve fi·
car pronta em dois meses.'

Para a professora Liliane,
a implantação da brií

quedoteca do hospital, é antes
de tudo um compromisso SO°

cial do curso de pedagogia. "O
que estamos fazendo é esten·

der práticas educativas e so

ciais para outros ambientes,
além da sala de aula. O brin·
car oportuniza a interação com

o meio, a exploração do muno

do, a expressão de sentimea
tos e emoções. A brin

quedoteca hospitalar servira
também para o desenvolvi
mento de atividades de ens�
no, pesquisa e extensão", afu·
ma.

Fotos Bianca Neppel

Rua 12 de Setembro,640
Canoinhas-SC Fone: (047) 622-3203

Os
brinquedos
coletados
servirão
para a

brinquedoteca I
do Hospital

•

Santa Cruz
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